Dressage conjugal

par Jean-Charles Rhamov

Dans cette collection, Esparbec choisit pour vous les meilleurs romans érotiques de la nouvelle génération. A consommer sans modération… Comment Charles décida Marie-Claude, sa femme, à l’accompagner dans les boîtes échangistes, il n’aurait su se l’expliquer vraiment. Il en mourait d’envie, il lui en fit part, et elle accepta. C’est tout. Quand ils se présentèrent, la nuit, dans un vague night-club, quelque part dans une banlieue grise, ils ignoraient qu’ils commençaient leur descente aux enfers. Il n’y avait que Jean-Charles Rhamov pour donner vie à un personnage féminin de cette dimension. S’il est sombre, son univers n’en demeure pas moins un éblouissement érotique où se mêlent talons aiguille, bas à couture et lanières de cuir, dans un enchevêtrement de situations humiliantes et de gémissements voluptueux.

CHAPITRE PREMIER

Comment décida-t-il Marie-Claude à l’accompagner dans les boîtes échangistes, il n’aurait su l’expliquer. Pourquoi accepta-t-elle ? Ça restera un mystère.

Un soir d’avril, il rentra comme à son habitude. Le soleil, encore haut dans le ciel, promettait déjà la douceur de mai. Des gamins remplissaient le trottoir de leurs cris stridents. Il jeta sa serviette dans l’entrée, embrassa Marie-Claude venue à sa rencontre. Sans plus attendre, il parla d’un nouvel établissement dont on lui avait parlé. Un vague collègue de travail, qu’il ne cita pas, lui avait relaté une expérience amusante, dans un lieu proche du centre-ville, en compagnie d’une secrétaire de l’entreprise. Il ajouta quelques détails dont son collègue avait parlé : piscine à l’intérieur de la boîte, population féminine plutôt dévêtue… Il s’étendit sur d’autres détails, ceux-là inventés, tels que des corps entremêlés, des femmes offertes par leurs amants à des étalons…

Marie-Claude le laissa parler avec une attention marquée. Il n’y avait rien dans son attitude qui puisse laisser croire à un quelconque intérêt pour la chose, mais pas non plus de désapprobation. Elle prit le discours comme une proposition, à mots couverts, certes, mais une proposition quand même, et l’accepta sans plus de cérémonie. C’est tout.

Elle-même, d’ailleurs, n’aurait peut-être pas expliqué les véritables raisons de son acceptation. Sans doute avait-elle perçu, bien avant que Charles n’en fasse état, la lassitude de leur couple. Sans doute aussi savait-elle depuis longtemps que le dernier ciment qui les liait consistait dans l’habitude qu’ils avaient d’eux-mêmes, avec son cortège de non-dits, de rancœurs inavouées, de conflits larvés. Elle avait conscience, depuis un certain temps, qu’un jour, il lui faudrait faire preuve d’imagination et payer de sa personne si elle ne voulait pas tout perdre.

*  *  *

Elle avait rencontré Charles à l’université. Il terminait des études de commerce ; elle tentait de faire illusion pour la deuxième année consécutive sur les bancs de la fac. Ce n’était pas de l’inconscience. Elle vivait sa situation comme une période initiatique d’où elle émergerait à l’âge adulte. De tout temps, elle avait fait confiance à sa bonne étoile. Son attitude nonchalante, sa façon d’éluder les choses avaient fini par lasser son entourage, par faire le vide autour d’elle.

C’est à l’occasion d’une soirée étudiante qu’ils se rencontrèrent. Les boucles blondes de la jeune femme, ce regard détaché qu’elle portait sur les êtres et les choses, le fait que, malgré son évidente beauté, elle paraissait seule, tout cela plut à Charles qui engagea une conversation banale à laquelle elle ne se déroba pas. Quelques minutes plus tard, sans trop savoir pourquoi, ils dansaient dans les bras l’un de l’autre. Aucun des deux n’aurait pu affirmer qu’il s’agissait d’un coup de foudre. Pas de choc violent ni de forte émotion. Simplement, ils avaient le sentiment de s’être rangés à l’évidence.

Dès cet instant, ils ne se quittèrent plus et quelques mois plus tard, après que Charles eut obtenu son diplôme et eut intégré la direction d’une grande entreprise de transport, ils convolaient en justes noces à la satisfaction générale. Il était manifeste pour tout le monde qu’ils étaient faits l’un pour l’autre.

Dès lors, leur vie se déroula au rythme des saisons, de repas de famille en vacances. Mais très vite, comme tous les couples qui ont sacrifié à des pulsions irrépressibles, la vie leur parut fade. Après deux ou trois ans de phrases convenues et de dîners sans fin chez beau-papa ou belle-maman, ils sombrèrent dans les habitudes. Charles restait tard au bureau pour définir un nouveau projet, ou pour terminer un compte-rendu urgent. Quant à Marie-Claude, elle s’attardait au club-house du tennis ou dans des thés entre femmes désœuvrées.

Ils s’ennuyaient.

Quand Charles engagea la conversation sur le nouveau club qui avait vu le jour en centre-ville, et sur les commentaires de son collègue, la jeune femme tendit l’oreille, prête à relever toute idée propre à secouer sa lassitude.

La suite se fit d’elle-même. Il la guida vers la chambre ; elle dégrafait déjà son chemisier, et ils roulèrent sur le lit dans un fou rire qui se mua rapidement en un silence fiévreux. Le feu des corps n’accepte pas la plaisanterie. Maladroitement, elle s’attacha à défaire la ceinture de Charles tandis qu’il s’escrimait sur les bretelles du soutien-gorge. Puis il l’embrassa avidement, glissant sa langue entre les lèvres. Maintenant, la jeune femme était quasiment nue. Le corps parcouru de frissons irrépressibles, elle aida Charles à faire glisser le string en s’arc-boutant.

Enfin, elle s’ouvrit en un geste d’abandon ; la main du jeune homme prit possession du sexe féminin pour entamer une série de caresses profondes qui eurent pour effet de lubrifier et d’élargir les muqueuses.

Charles releva le buste pour mieux apprécier la situation. La poitrine arrogante tendait ses pointes brunes ; le regard de Marie-Claude se faisait flou. Il malaxa les grandes lèvres, en prenant garde d’éviter le capuchon d’où émergeait le bouton rose. Il ne s’agissait pas de lui donner un orgasme rapide. Il fallait la faire languir, créer le manque, porter le corps à l’exacerbation jusqu’à ce qu’elle s’abaisse à quémander la délivrance. Il savait qu’elle ne résisterait pas longtemps avant de supplier et il jouissait déjà de la certitude de sa victoire. Il ne songeait pas à la pénétrer. Il voulait tirer d’elle des gémissements, des halètements, des cris de jouissance. Et il connaissait toutes les ruses pour parvenir à ses fins. Le corps de Marie-Claude n’avait pas de secrets pour lui.

La jeune blonde tenta bien de saisir le membre masculin pour s’en amuser, mais il se déroba à la caresse et poursuivit le travail de sape. Quand il devinait la jeune femme aux rives du plaisir, il diminuait la pression, ne jouait plus que par de légers effleurements justes aptes à contrôler l’excitation, sans procurer l’exutoire. Il pratiqua ainsi de longues minutes, jusqu’à ce qu’elle ne sente plus rien. Les terminaisons nerveuses, usées de tant d’attente, ne réagissaient plus au malaxage masculin. Les lèvres s’asséchèrent bientôt et il sut qu’il avait à changer de stratégie. Le sexe est un combat où seule la reddition de l’autre présente un intérêt.

Il s’attacha dès lors à tourmenter habilement la belle poitrine, faisant saillir les tétons durcis entre ses doigts. Puis il revint au centre de la féminité et décalotta le clitoris. Avec délicatesse, il débuta une lente stimulation du fragile organe féminin jusqu’à percevoir le retour du liquide tiède qui inondait l’entrejambe de Marie-Claude. Satisfait de sa technique, heureux de constater une fois de plus la réaction du corps de la jeune femme à ses caresses, il ralentit le mouvement, modéra le supplice des mamelons écarlates.

Cela dura un long moment, pendant lequel le ventre féminin fut amené de nombreuses fois aux limites du supportable. A chaque instant, quand il le décidait, Charles ramenait sa compagne sur les berges de la conscience en brisant le rythme délicieux. Vint ensuite une phase où elle perdit la notion de son corps tant l’exacerbation des sens et l’absence de jouissance avaient fait d’elle un tison brûlant. Cessant d’être une femme, elle devint femelle et ferma les yeux, balançant les fesses, projetant sa vulve vers la main de l’homme en haletant.

Une fois de plus, certain d’avoir vaincu, Charles cessa toute action. Il maintint toutefois un reste de fièvre en gardant une main en cocon sur les lèvres brûlantes.

La tension retomba. Le rythme cardiaque se fit plus régulier. Le jeune homme reprit son souffle avant de se glisser contre elle, dans un corps-à-corps langoureux. Il savait maîtriser les phases de tendresse, et même en pareil cas, il continuait à maintenir la fièvre sexuelle. Il semait de baisers l’épaule nue de Marie-Claude, se perdant parfois jusque sous les boucles blondes, au ras de la nuque. D’une main, il soupesa le galbe d’un sein ; de l’autre, il éprouva la délicatesse de la peau à l’intérieur des cuisses, évitant machiavéliquement les parties plus sensibles.

La jeune femme se laissait faire, espérant une suite. Elle savait d’expérience qu’en quelques manipulations précises, elle aurait pu se procurer l’extase, son corps étant à bout. Mais elle n’ignorait pas non plus que Charles se vexerait, qui considérait l’orgasme de sa compagne comme une chasse gardée. Elle se devait à lui et n’avait pas à le priver de cette prérogative. Elle attendit donc qu’il veuille bien lui octroyer le plaisir.

Mais il était dit qu’il ne se presserait pas. Il changea de tactique.

— Tu imagines quand un autre homme te prendra ?

Elle ne sut quoi répondre, cherchant une logique à la question.

— Quand tu seras dans la boîte dont je t’ai parlé… tu imagines ce qu’il te faudra faire sans pouvoir reculer ?

Disant cela, il reprit doucement possession de son intimité, débuta un lent massage des nymphes.

— Tu te vois à demi-nue au milieu d’une piste de danse, sous les regards des autres ?

Il cessa de parler, accentua sa masturbation. Il encercla de ses doigts le capuchon du clitoris, s’activa dans un va-et-vient aux conséquences humides.

— Continue ! murmura-t-elle.

Réclamait-elle un surplus de tendresse, ou l’incitait-elle à poursuivre son discours ? Dans le doute, il prit le seul parti valable. Il appuya davantage ses caresses et se remit à parler. Il décrivait, sans y être jamais allé, une boîte de nuit où se mêlaient des couples, dans un enchevêtrement de corps ruisselants de sueur. Il évoquait les râles de plaisir des femmes sous les assauts répétés d’éphèbes musclés. Il s’emportait dans des propos lyriques sur les rapports lesbiens, émaillant son discours de mots tels que « nymphomanie » ou « saphisme », pour s’attarder sur quelque image à caractère SM, décrivant par le menu des caresses salaces et des orgasmes sans fin.

Marie-Claude buvait les paroles de Charles. Elle n’était plus qu’un brûlot avide de plaisir. Le jeune homme avait pris possession de son sexe et ne mesurait plus ses efforts pour amener sa victime à l’orgasme. Il était parvenu à l’oubli de soi-même. Il oubliait les crampes qui torturaient son bras.

Enfin, elle vibra. Perdue dans une fièvre qu’elle ne maîtrisait plus. Elle se laissa emporter par une vague plus forte, hoqueta son plaisir durant de longues secondes dans des gémissements rauques, des contractions désordonnées, avant de s’abattre, à demi inconsciente sur le lit.

Charles l’admirait, la gorge serrée par le spectacle qu’elle avait donné de son extase. Enfin, à bout de souffle, il s’allongea sur elle, glissa son membre dans le fourreau. En quelques va-et-vient, il explosa, puis ferma les yeux à son tour, comme pour se fondre en elle.

Dehors, le soir tombait ; on entendait des cris d’enfants au bout de la rue.

CHAPITRE II

Les jambes haut perchées sur des talons fins, la jupe à la lisière des bas, un maquillage plus accentué qu’à l’ordinaire, c’est ainsi que Marie-Claude se présenta.

Charles, surpris de la bonne volonté de sa compagne, avait insisté pour qu’elle porte les escarpins qu’il lui imposait parfois. Des talons bien au-delà des douze centimètres classiques, choisis ensemble place Clichy, juste agrémentés d’une fine bride qui enserrait la cheville. Marie-Claude avait toujours eu du mal à se mouvoir sur ces accessoires, mais cette fois, elle accepta de les porter sans faire de remarque.

*  *  *

Le quartier n’avait rien de particulièrement attractif : vagues bâtisses aux murs lépreux, jardins en friche… Et il en allait de même pour la villa du night-club. Pas la moindre enseigne, pas le moindre signe distinctif, mais un nombre inhabituel de berlines qui stationnaient de manière anarchique, et dont le luxe surprenait dans le décor. Très peu de plaques du département.

Une idée traversa l’esprit de Charles : on risquait en pareil lieu de rencontrer un voisin de palier, un collègue de travail, son chef de service. Personnellement, il ne craignait pas grand-chose. La ville était grande, et il y avait peu de chances qu’une de ses connaissances partage son goût pour l’érotisme. Néanmoins, l’idée s’infiltra en lui pour ne plus le quitter. Dès lors, il détailla chacun des véhicules jusqu’à être certain de n’en connaître aucun. Enfin, vers onze heures, les hésitations ayant laissé place au désir, il fit un signe de tête à Marie-Claude ; ils quittèrent leur voiture pour s’avancer dans la nuit.

Le judas s’ouvrit sur un visage masculin dont ils ne distinguaient pas les traits. La lourde porte s’entrebâilla furtivement, se referma derrière eux. Un flot de musique les agressa. Il faisait sombre. Les jeux de lumière brillaient par leur absence et Charles eut du mal à compter la monnaie. Deux pas de plus, et ils pénétrèrent dans une vaste salle dont on devinait, par quelques rares éclats de couleur, que l’espace central constituait la piste de danse, et que les zones latérales, plus sombres, étaient occupées par des alcôves. Ils devinaient des silhouettes dont il était difficile de définir le sexe.

A tâtons, tenant fermement Marie-Claude par le poignet, Charles se dirigea vers l’extrémité de la salle. Il bouscula involontairement deux ou trois couples et parvint enfin à trouver deux poufs qui lui parurent libres. Ils étaient dans la place.

Ils restèrent immobiles quelques minutes, le temps que leurs yeux se fassent à l’obscurité. Puis les ombres s’estompèrent, les silhouettes prirent forme. Il y avait du monde, ce soir-là. Toute une faune bariolée, des dos nus, des robes échancrées et fendues, des chemises ouvertes sur des poitrines bronzées, de longues chevelures décolorées.

A coté d’eux, des couples conversaient. Cela surprit Charles qui se demandait comment on pouvait s’entendre dans un tel volume sonore. Devant eux, sur la piste, une dizaine de jeunes femmes jouaient de mouvements lascifs. Près du bar, perchées sur de hauts tabourets, des femmes dévoilaient la blancheur de leurs jambes dans des poses étudiées. Plus loin, on distinguait des hommes agglutinés près d’une porte qui ouvrait sur un halo rougeâtre. Enfin, de l’autre côté de la piste, une grande ouverture semblait conduire vers d’autres pièces à la fonction indéterminée.

Après avoir pris le temps de mesurer la situation, gêné de ne pas connaître les usages, Charles se pencha vers Marie-Claude, défit les deux attaches supérieures du chemisier pour se plier aux coutumes du lieu. Il lui dévoila la poitrine bien au-delà de la naissance des seins. Elle était belle, le buste à demi dénudé. Ensuite, il la prit par le bras, s’approcha du bar.

C’était l’endroit le plus éclairé, et la sono dispensait ses décibels ailleurs qu’au comptoir. Ils se surprirent à pouvoir se parler. Marie-Claude en profita pour expliquer la gêne qu’elle avait à s’asseoir. La forme du tabouret faisait remonter sa jupe à hauteur des hanches, et si elle repliait les jambes pour agripper un des barreaux, elle se voyait obligée d’écarter les cuisses de manière exagérée. Dès lors, elle dévoilait à tous, et en premier lieu au barman, la nudité de son bas-ventre.

Elle posa le talon droit sur le plus haut barreau et laissa pendre l’autre dans le vide. Mal lui en prit. Son plus proche voisin posa immédiatement une main sur le haut du genou, à la limite du bas, et appuya le bout des doigts sur la peau douce. Charles surprit le geste et, ne sachant que faire, sourit à l’homme entreprenant. Celui-ci lui rendit son sourire et relâcha sa prise pour s’aventurer plus haut sur la cuisse. Désorientée, Marie-Claude ne réagit pas, et d’ailleurs, y avait-il matière à réagir ? Elle n’en savait rien. L’homme paraissait jeune, le visage souriant, les yeux malicieux, le cheveu ras. Il plaisait à la jeune femme, mais la situation était si inattendue qu’elle ne savait trop que faire.

Elle chercha de l’aide dans le regard de Charles, mais n’y trouva rien d’autre qu’un peu d’indifférence. Son mari se plaçait dans le camp de l’agresseur. Elle se força à sourire à l’homme qui effleurait désormais les lèvres de son sexe. Il se pencha sur elle, déposa un baiser au milieu des boucles blondes ; il cessa soudain sa manœuvre pour quitter la place. Marie-Claude le suivit des yeux, puis le perdit dans la foule des danseurs.

— Ça t’a plu ? s’informa Charles.

Elle attendit quelques secondes, avant d’éluder la réponse par une phrase inaudible, qu’il ne releva pas. Le calme revint dans son bas-ventre ; elle prit le temps de savourer sa boisson fortement alcoolisée.

Charles aurait bien aimé engager la conversation avec le barman, ne serait-ce que pour apaiser ses doutes, mais, perdu dans des occupations multiples, le garçon ne lui prêtait aucune attention. Aussi Charles se tourna vers sa compagne pour proposer une visite des lieux. Elle le suivit dans la foule du bar.

Ils contournèrent la piste pour accéder à un espace bleuté dont le centre était constitué d’un large bassin d’eau aux reflets émeraude. Divers éclairages savamment disposés mettaient en valeur les corps nus de quelques ondines qui s’ébattaient dans un flot de fous rires et d’éclats de voix, sous les regards intéressés d’hommes au physique avantageux.

Dans ce lieu, la musique se faisait plus discrète ; Charles suggéra un moment de repos sur un amas de coussins. Ils s’y affalèrent l’un contre l’autre. Charles songeait que la boîte n’était pas telle qu’il se l’était imaginée. Hormis cette curieuse piscine, dont il avait eu connaissance par son collègue de travail, et la nudité des baigneuses, rien ne semblait distinguer vraiment cet endroit d’une boîte de nuit normale. Il en vint à douter des dires de son collègue, qui lui avait vanté une explosion des sens et un délire érotique sans bornes.

Un détail, cependant, le frappa – il en fit la remarque à Marie-Claude : toutes les jeunes femmes qui ondulaient dans le bassin avaient le bas-ventre intégralement rasé ou épilé. Pas la moindre amorce de toison entre les jambes. De cette manière, on devinait les replis du sexe, l’ourlet des lèvres, le galbe du pubis. C’était un spectacle exquis

Minuit surprit le couple de visiteurs dans les bras l’un de l’autre, sans qu’il se soit rien passé, sauf que Marie-Claude était nue sous sa jupe, et que Charles n’avait aucun scrupule à retrousser ladite jupe pour accéder à la chaleur du ventre.

Un peu plus tard, sans trop savoir comment, ils se rendirent compte qu’ils étaient seuls au bord de la piscine. Plus de baigneuses au ventre nu, plus d’hommes au corps d’athlète. Tout ce beau monde avait disparu.

Charles se tourna vers Marie-Claude dans une interrogation muette. La jeune femme répondit d’un haussement d’épaules et s’apprêtait à se soumettre à nouveau aux attouchements, quand Charles se leva brusquement. Il tira à lui la jolie blonde, revint dans la salle principale. La sono faisait toujours tonner ses basses, le stroboscope dispensait parcimonieusement ses éclats, mais il n’y avait plus personne sur la piste. Charles embrassa la salle d’un regard circulaire. Il restait bien deux couples au bar, mais les autres clients semblaient s’être évaporés.

Poussé par la curiosité, il entraîna sa compagne vers l’ouverture entrevue précédemment, d’où émanait une lueur rougeâtre.

A peine furent-ils dans l’encadrement qu’ils durent se frayer un chemin parmi la foule dense. Charles se dirigea dans la direction des regards. Il bouscula involontairement deux couples enlacés, marcha sur les pieds d’un troisième, s’excusa, poursuivit sa route, ouvrant le passage à Marie-Claude.

Ils parvinrent assez près pour distinguer ce qui monopolisait l’attention de tous.

Sur un matelas posé à même le sol, deux jeunes femmes nues, aux jambes interminables et au pubis rasé, brunes toutes deux, aussi belles que désirables, se caressaient mutuellement sous les directives intéressées de leurs maris ou amants. La scène n’était éclairée que par une unique ampoule rouge qui pendait au plafond et qui faisait penser à l’éclairage des labos photo. La foule avait fait cercle en silence autour du matelas, les premiers rangs s’étaient assis et Marie-Claude et Charles réussirent à s’avancer suffisamment pour avoir une bonne vision du spectacle.

A remarquer les hésitations des jeunes femmes et à détailler leur maladresse, on devinait leur inexpérience en la matière. Les coachs respectifs les guidaient de la voix sous les approbations muettes du public. L’air était devenu dense et on aurait entendu les cœurs battre si la musique n’avait pénétré jusque-là.

— Caresse-lui le sein ! La main dans les cheveux ! Embrasse-la ! Mieux que ça ! Laisse-toi faire…

L’homme éructait ses ordres, sans aucune violence, mais avec le ton juste. La jeune femme s’exécutait avec l’application des néophytes. L’autre jeune femme, plus délurée peut-être ou plus intéressée par l’action, écoutait les conseils de l’homme qui l’accompagnait, mais semblait apte à prendre plus d’initiatives. D’emblée, elle avait pris possession du ventre de sa complice et fouaillait sans réserve les lèvres féminines.

La scène avait de quoi surprendre. Il y avait dans l’attitude des deux amantes une volonté manifeste de bien faire, comme si elles s’attachaient à ne pas décevoir le public, et malgré cela, malgré la gaucherie qu’elles semblaient mettre dans leur ballet intime, il se dégageait d’elles une sensualité torride et une fièvre communicative.

Marie-Claude s’était collée à Charles. Elle suivait, fascinée, les va-et-vient de la main dans l’intimité béante de la plus novice et ne pouvait détacher ses yeux de cette étrange pénétration. Sa respiration se faisait plus ample ; elle avala sa salive avec difficulté. C’était la première fois qu’elle assistait à ce spectacle et si, jusqu’à présent, ça n’avait jamais été pour elle qu’une vague hypothèse littéraire, ou un simple fantasme, elle comprit dans l’instant, à la fièvre qui s’empara d’elle, à la chaleur qui embrasa son bas-ventre, qu’elle n’y était pas insensible. Elle serrait fort la main de Charles et suivait, troublée, les gestes des deux femmes.

Très vite, celle qui paraissait plus à l’aise prit la décision de varier les plaisirs. Elle se releva sur le côté, se pencha jusqu’à toucher les cuisses de sa compagne de jeu, les écarta au mieux, et prit à pleine bouche la vulve déjà bien échauffée. Dans tous les couples, il y a un dominant et un dominé, ce couple de fortune avait trouvé son ordre ; un murmure du public salua l’initiative.

Très vite, chacun put percevoir des halètements et des clapotements. On comprenait que la jeune brune chavirait dans le plaisir ; Marie-Claude respirait avec difficulté. Son souffle s’était fait plus court et son cœur battait à tout rompre. Elle serra à nouveau la main de Charles jusqu’à lui faire mal et ferma les yeux.

Quand elle les rouvrit, il n’y avait plus autour d’elle que quelques couples. La lampe rouge dispensait toujours sa faible lumière. Elle ne distinguait que difficilement les corps enlacés, couchés çà et là sur d’autres matelas.

— Ça te tente d’essayer ?

Charles lui avait glissé la question à l’oreille. Elle ne répondit pas. Il reformula sa question.

— Tu veux essayer comme celles qu’on vient de voir ? Tu aimerais te donner à une femme devant tout le monde ?

Elle ne répondit pas, mais elle se serra contre lui et tenta de masquer son trouble sur l’épaule de Charles. Elle savait désormais, pour l’avoir ressenti dans sa chair, que cette façon de faire l’amour ne la laissait pas insensible. Il lui avait fallu ce spectacle pour réaliser, et surtout pour admettre, qu’elle n’avait pas encore exploré toutes les facettes de sa propre sexualité. Elle se sentait un peu perdue. Cette découverte l’avait désarçonnée, comme si soudain toute sa vie en avait été changée. Il lui faudrait du temps pour analyser la chose, pour en comprendre les conséquences, mais désormais, elle savait. Elle se demanda alors si Charles n’avait pas provoqué la soirée, s’il n’avait pas tout organisé pour la mettre au pied du mur.

Elle rejeta cette hypothèse. Charles avait toujours été un peu machiavélique, parfois original, mais de là à planifier pareil spectacle…

Elle tentait de refouler ses pensées quand Charles l’entraîna hors de la pièce pour la conduire au bar. Une nouvelle boisson alcoolisée la calma, et elle se fit plus loquace. Elle affirma qu’elle se sentait bien incapable d’assurer pareil spectacle. Jamais elle n’avait caressé une femme et aurait eu du mal à s’acquitter de cette tâche. Elle s’enquit enfin de l’avis de Charles ; en guise de réponse, celui-ci lui prit la main pour la poser sur la volumineuse excroissance qui déformait son pantalon.

Ils continuèrent, une partie de la nuit, à bavarder sur le nouvel univers qui s’ouvrait à eux. Ils dansèrent même à de multiples reprises, sans toutefois répondre aux sollicitations dont ils furent l’objet. Enfin, au bout de la nuit, ce fut Marie-Claude qui s’avança à proposer à son mari une fin plaisante. Ils s’éloignèrent dans une alcôve de la pièce rouge et, après s’être assuré que personne n’avait suivi, Charles dévêtit Marie-Claude, ne gardant que les bas et les talons, et il la prit tendrement jusqu’à déverser en elle le trop-plein de son désir.

Dans son dos, deux couples sortis de l’ombre, se fendirent de compliments sur la beauté de Marie-Claude, puis ils disparurent dans une alcôve plus sombre.

Les traits tirés, ils quittèrent la boîte au petit jour et croisèrent un groupe d’étudiants qui gagnaient l’arrêt de bus du bout de la rue.

CHAPITRE III

Depuis bientôt dix minutes Charles se délectait des mouvements lascifs de sa compagne. Devant lui, au bord de la piste, Marie-Claude dansait, perchée sur ses habituels talons aiguilles. Au rythme régulier de la musique, sa robe noire, fendue jusqu’à l’aine, dévoilait la jarretelle et, parfois même, dans un mouvement plus ample, elle donnait à voir plus furtivement la naissance du sexe.

Il ne s’était pas passé plus de dix jours avant que le couple ne revienne dans la boîte de nuit. Chacun des deux, à des degrés divers, avait apprécié l’escapade, mais aussi tous les deux en avaient gardé un sentiment d’inachevé. Ils avaient rêvé de ce lieu, y avaient tellement projeté de fantasmes qu’une simple visite ne pouvait les satisfaire.

Charles rêvait désormais de voir Marie-Claude à la place d’une des brunes sur le matelas. Marie-Claude, bien malgré elle, ne savait plus comment appréhender la chose, tant il y avait de confusion et de trouble dans sa tête.

La jeune femme savait que, seule, elle n’aurait jamais pris l’initiative d’une pareille situation, mais avec l’aide de Charles, ou peut-être poussée par Charles, elle s’imaginait capable de se donner à d’autres. L’idée même de s’offrir en pâture à une autre femme, voire à des couples inconnus, la remplissait d’effroi, mais l’idée d’être offerte, c’est-à-dire de ne pas prendre de responsabilité, la troublait jusqu’au plus profond de son ventre.

Ils étaient arrivés bien avant dix heures. Charles avait décidé de tout. Il avait imposé une paire de bas, un serre-taille à baleines et rien d’autre, sauf une robe noire fendue jusqu’au sommet de la cuisse. La jeune femme, bien qu’ayant conscience de sa nudité et du caractère sexuel de sa tenue, s’était conformée à ce choix. Il ne s’agissait, après tout, que de se fondre dans une population aussi dénudée, ou peut-être plus dénudée qu’elle. La fréquentation d’une boîte échangiste implique un code vestimentaire sortant de l’ordinaire.

A peine entré, le couple squatta l’extrémité du bar et Charles engagea la conversation avec le barman. En quelques mots, celui-ci résuma les usages et donna des conseils sur la façon de s’intégrer à la soirée. Comme partout, il y avait des règles comme celle d’éviter les attitudes vulgaires et la nudité totale sur la piste de danse. Hors de cet espace central, tout était permis. Charles apprit aussi qu’après les alcôves, il y avait des douches.

Vers vingt-trois heures, alors que les clients commençaient à affluer, Charles guida Marie-Claude vers deux fauteuils libres en bord de piste. De cette place stratégique, il observait les couples, tandis que Marie-Claude dansait.

Très vite, les jeux de séduction débutèrent. Il y avait les habitués : une dizaine de couples qui semblaient se connaître et jouaient entre eux sans prendre garde aux autres. Quelques groupes de quatre personnes : probablement, des couples qui initiaient des amis. Selon le barman, il n’y avait rien à attendre d’eux. Enfin, plusieurs couples seuls, venus soit en curieux, soit en quête de complices d’un soir. C’était cette population qui avait les clefs d’une soirée réussie. Le barman avait dit aussi qu’avant minuit le DJ proposerait des animations pour aider les rencontres. Il leur avait conseillé d’y participer sans réserves.

Charles réfléchissait à la façon d’engager la conversation avec ses plus proches voisins, quand Marie-Claude disparut de sa vue. Un simple mouvement de foule, et la jeune femme n’était plus dans son champ de vision. Il balaya la piste du regard et parvint à distinguer les boucles blondes au hasard d’un éclat lumineux. Marie-Claude se trouvait encerclée par plusieurs hommes qui effleuraient son corps à chaque mouvement comme dans une parade sensuelle. Le jeu semblait plaire à la jeune femme, qui se prêtait aux attouchements et paraissait même les favoriser par ses mouvements de bassin.

Charles suivait la danse avec intérêt, quand une fille vint troubler le manège. Elle était grande, avec d’interminables jambes gainées de cuir. Un short en lamé moulait ses hanches et son ventre, laissant deviner le renflement du pubis, exagérant la fente intime. Sa seule présence fit s’écarter le cercle des hommes. Elle s’amusait à son tour à danser autour de la jeune femme en effleurant parfois les fesses, parfois les seins de Marie-Claude. Puis elle s’approcha, lui déposa un baiser sur les lèvres, avant de s’éclipser dans l’ombre de la salle. Personne ne s’intéressant plus à elle, Marie-Claude revint s’asseoir auprès de Charles.

Puis elle alla au bar, revint avec deux verres. Charles la regardait boire. L’alcool la rendait joyeuse, mais elle gardait toujours l’air distant qui faisait son charme, mais pouvait aussi rebuter. A quelques mètres de là, deux hommes la dévoraient des yeux.

Les deux messieurs s’approchèrent, demandèrent poliment à s’asseoir. Charles acquiesça. Cette arrivée le dispensait de prendre une initiative et, s’il aurait préféré accueillir une femme, il n’en fit rien voir. Les deux hommes avaient moins de trente ans et affichaient le même sourire avenant. Visage viril, menton carré, regard droit, ils plurent à Charles comme à Marie-Claude, mais celle-ci n’en montra rien. Elle n’ignorait pas qu’on parlait d’elle, qu’on l’évaluait, qu’on l’envisageait aussi, mais elle affectait de n’en rien savoir. Un nœud à l’estomac et la gorge serrée, elle plongea son regard dans son verre et n’osa plus lever les yeux.

En quelques mots, les deux compères félicitèrent Charles de posséder une si belle femme et vantèrent sa tenue. Pas un instant, ils n’eurent de phrases déplacées ou vulgaires. La conversation ne dura pas plus de cinq minutes avant que Charles se lève et fasse signe à Marie-Claude d’en faire autant. C’est mécaniquement qu’elle suivit les trois hommes vers la lampe rouge. L’instant était venu où il allait falloir assumer ou fuir. Elle savait encore avoir le choix, mais elle prit le parti de subir. L’excitation qui l’avait conduite en ce lieu, la fièvre qu’elle avait vécue les dernières heures à fantasmer sur des caresses ou des accouplements imaginaires, tout cela avait disparu pour laisser place à une peur panique.

Elle ne comprit pas pourquoi ce fut deux femmes qui lui ôtèrent sa robe, qui l’aidèrent à prendre place sous l’ampoule rougeâtre. Elle cherchait Charles sans réaliser qu’il lui tenait la main, lui murmurait des mots qu’elle n’entendait pas. Comme absente, elle ne remarqua pas non plus les curieux qui avaient suivi le groupe et s’installaient en silence autour du matelas. Quand les femmes lui eurent relevé et écarté les jambes pour offrir à la vue de tous la naissance des fesses, la blancheur de l’intérieur des cuisses, la vulve projetée vers l’avant par la tension du serre-taille, elles l’abandonnèrent, reculèrent dans la foule, entraînant Charles avec elles. Le spectacle pouvait commencer.

L’un des deux hommes s’assit près du visage de Marie-Claude, l’embrassa à pleine bouche. Quant au second, il s’accroupit entre les cuisses ouvertes, avança sa langue au niveau du pubis. Il débuta par des baisers sur la peau blanche, avant d’aspirer par un mouvement de succion la zone clitoridienne.

Marie-Claude demeurait très contractée. Elle ne bandait pas, et le bouton intime ne voulait pas quitter son refuge. Le travail allait s’avérer plus difficile que prévu. Néanmoins, l’homme poursuivit sa tâche sans faillir. De son côté, son compagnon avait pris possession des seins de la jeune femme ; il torturait délicieusement les mamelons. Il agissait avec tant de tact et de douceur que la caresse finit par plaire à Marie-Claude qui ferma les yeux pour se laisser aller. Elle avait les seins très sensibles et voulut profiter de l’instant. Sans qu’elle y prenne garde, elle commença à s’abandonner aux manipulations dont elle était l’objet.

L’assistance perçut le changement ; quelques commentaires fusèrent sans qu’elle y prête attention.

Désormais, elle savourait l’instant et accompagnait ses tourmenteurs par de légers mouvements de la poitrine et par un balancement du bassin. Elle s’offrait aux caresses.

Très vite, vint le moment où elle ne pourrait retenir plus longtemps son plaisir. Elle en avait accepté l’augure et percevait déjà les premières vagues qui montaient de son ventre. Elle se mit à gémir doucement, sans honte, sans fierté, simplement parce qu’il en était ainsi, et que son corps réclamait l’exutoire. Elle oubliait le lieu, la lampe rouge, le matelas où elle gémissait, oubliait même les deux inconnus qui travaillaient son corps. Elle offrait sa jouissance à la foule dans une longue série de convulsions qui la tétanisaient et la faisaient trembler de la nuque aux chevilles. Ce fut comme une explosion qui libéra les tensions. Chacun commentait le spectacle, et quelques-uns, la fièvre s’avérant communicative, s’adonnaient à des caresses réciproques.

Puis les couples s’égaillèrent ; Marie-Claude ne fut plus le centre d’intérêt. Charles vit avec soulagement le vide se faire autour d’eux, et bientôt, il ne resta plus que les deux hommes, Marie-Claude, lui et les deux filles qui avaient participé aux prémices du spectacle. Jusqu’alors, elles n’avaient pas dit un mot, mais Charles devinait une complicité entre elles. Il s’agissait, à n’en pas douter, des amies des deux hommes.

Il y eut quelques paroles échangées, et sous les yeux de Charles qui s’amusait de la tournure des événements, les deux filles relevèrent Marie-Claude. Elles la félicitèrent pour le spectacle qu’elle avait donné, lui glissèrent des doigts entre les jambes comme pour mesurer son état d’excitation. Puis, satisfaites sans doute de l’inspection, elles s’adressèrent à Charles :

— Elle est formidable !

Sans réponse du jeune homme, elles poursuivirent :

— Nos amis aimeraient la prendre ensemble.

Charles hocha la tête. Il ne voyait pas ce qu’il aurait pu faire d’autre. Il bandait ; l’idée de Marie-Claude prise par deux hommes à la fois accentuait le phénomène. En signe d’assentiment, il glissa quelques préservatifs dans la main de la fille, laquelle se fendit d’un sourire complice.

Très vite, l’un des deux hommes se coucha en travers du matelas. Il se dégrafa et, par quelques caresses rapides, donna à sa virilité des proportions honnêtes. Pendant qu’il s’équipait d’un caoutchouc, on faisait agenouiller la jeune blonde. Elle fut placée à califourchon sur le ventre de l’homme et comprit ce qu’on attendait d’elle. C’était la première fois qu’elle allait être prise par un autre homme que Charles ; elle ressentait un pincement au cœur, mais, le ventre encore en feu des manipulations précédentes, elle se laissait faire. Il y eut un instant de flottement, pendant lequel elle respira profondément puis, à deux doigts, elle guida le membre rigide, et l’homme s’introduisit en elle sans aucune difficulté.

Ayant absorbé la verge en totalité, elle posa ses fesses en butée sur les cuisses de l’homme. Elle se pencha, se colla au torse masculin, écrasant sa poitrine sur celle de l’homme en signe d’abandon. Elle posa ses lèvres contre la joue du type, ferma les yeux, attendit.

Elle ne vit pas l’une des jeunes femmes ouvrir le tube de gel. Elle rouvrit les yeux quand un doigt s’introduisit dans l’orifice resté disponible. Elle eut la tentation de refuser, mais n’osa pas le dire. Quelques secondes plus tard, le doigt pénétrait à nouveau, coulissant pour étaler le lubrifiant, assouplir ses sphincters. Il y eut un instant d’affolement quand face à elle, elle remarqua le sexe du second jeune homme, que l’autre fille manipulait pour le maintenir dressé. C’est quand elle réalisa qu’on l’élargissait de plus en plus qu’elle comprit ce qui l’attendait.

Jamais elle n’avait subi pareille pénétration. Charles s’amusait bien parfois à glisser un doigt dans son fondement, à l’occasion de saillies viriles, mais le diamètre d’un doigt n’avait rien de comparable avec la verge qui lui était promise.

La fille qui la préparait lui parla à l’oreille. Elle la rassura, lui parla du bonheur d’être prise ainsi, du plaisir de se sentir remplie de toutes parts. Les mots pénétraient Marie-Claude comme un baume bienfaisant. Elle offrait désormais son anus sans retenue à l’élargissement dont il était l’objet. Elle aurait voulu coller sa bouche à la bouche de la femme qui la possédait de si étrange manière, mais n’en eut pas le temps. Alors que son cœur s’apaisait, le second jeune homme disparut derrière elle, s’agenouilla les jambes largement écartées et, guidé par celle qui tenait encore le tube de lubrifiant, présenta l’extrémité de sa verge sur la rosace plissée.

Marie-Claude prit une bouffée d’oxygène, retint son souffle. Le gland appuyait contre son fondement ; elle voulut se débattre dans un ultime sursaut, mais les sphincters déjà travaillés par la fille, la présence du gel, tout cela eut raison de ses réticences. Le gland s’engouffra en elle sans résistance. L’homme stoppa sa progression. Il semblait s’amuser de sa victime, laissant les muscles féminins se faire au volume de l’intrusion, puis, la sachant domptée, il la pénétra de toute sa longueur avec lenteur, comme s’il voulait qu’elle se souvienne de lui longtemps. Quand il fut définitivement planté en elle, il perçut la rigidité de l’autre verge, celle qui occupait déjà le vagin. La paroi qui séparait les deux orifices était si mince qu’il avait la sensation de s’accoupler au sexe de son ami.

Tout d’abord, il ne se passa rien. Marie-Claude respirait régulièrement ; les deux hommes remuaient à peine. Les deux filles entourèrent Charles.

— C’est la première fois ? demanda l’une d’elles. Il répondit par l’affirmative.

— Elle a de la chance ! Ils sont formidables. Elle va aimer !

— Vous verrez, ajouta la seconde, elle ne pourra plus s’en passer !

— C’est comme une drogue, reprit la première, quand on y a goûté, on ne peut plus jouir autrement.

Elles s’assirent au bord du matelas, invitèrent Charles à en faire autant et, sans attendre l’aval du jeune homme, placèrent chacune une main sur la bosse qui déformait le pantalon. Elles ouvrirent la braguette, extirpèrent un sexe déjà raide pour le flatter. A côté de lui, comme répondant à un signal invisible, les deux hommes commençaient un lent va-et-vient jusqu’à synchroniser leurs rythmes. Se frayant un chemin dans les entrailles de la jeune femme, les pistons de chair débutaient une chevauchée sous les regards fiévreux des spectateurs qui avaient reformé le cercle.

CHAPITRE IV

Pour la troisième fois, la BMW remontait la rue à faible allure. Aucune place de libre. Toute la ville semblait s’être donné rendez-vous à la villa. Minuit approchait quand Charles tenta avec succès une rue parallèle. Le couple dut marcher un bon moment pour rejoindre le night-club, au risque de se faire remarquer tant la tenue de Marie-Claude était légère.

La jeune femme fit sensation dans la boîte. Chacun voulut la détailler et il y eut un défilé près du bar. Si elle avait enfilé un top transparent, dégageant ses épaules et mettant en valeur la poitrine, ce qui se remarquait surtout était sa micro-jupe. Un kilt à peine plus large qu’une ceinture et qui masquait avec difficulté le string de dentelle noire. Cet artifice allongeait les cuisses, étirait les jambes, dévoilait en partie la naissance des fesses. La tenue se complétait de talons simples en vernis noir. L’ensemble lui donnait un air juvénile et sensuel qui étonnait tous ceux, et ils étaient nombreux, qui avaient vu la belle blonde offerte aux assauts répétés des deux étalons la semaine d’avant.

En deux soirées, ils faisaient déjà partie des habitués et de nombreuses jolies femmes vinrent leur faire la conversation. Les hommes ne furent pas en reste, qui se fendaient d’un salut amical et de sourires complices.

Dès l’arrivée, Charles avait scruté la pénombre pour retrouver leurs amis de rencontre, mais il se rendit à l’évidence : ils n’étaient pas présents. Ce fut à cet instant qu’il réalisa qu’à aucun moment, ni lui ni sa compagne n’avaient songé à demander un nom ou une adresse. Marie-Claude avait été besognée pendant une heure par de véritables inconnus.

La nuit battait son plein. Le couple avait suivi plusieurs personnes de nombreuses fois, mais sans jamais participer vraiment. Et si Marie-Claude se complut à caresser une ou deux femmes, ce ne fut jamais une réelle participation active. Elle aida simplement l’action de l’un ou de l’autre à satisfaire leurs compagnes.

Vers trois heures, la fatigue aidant, Charles proposa un dernier verre. Aucun des deux n’osait se l’avouer, mais la soirée était ratée.

Par désœuvrement, plus que par volonté, ils échouèrent au bord de la piscine, où s’ébattaient de jolies brunes qui n’avaient pour maillot que leur simple beauté. Ils restèrent ainsi, allongés sur de vagues coussins, à rêvasser et à se délecter de la souplesse des jeunes nageuses. Elles se savaient belles et le montraient.

Charles, une main glissée sous le kilt de Marie-Claude, caressait distraitement les contours de la vulve à travers la dentelle du string. Il s’activait ainsi depuis quelques minutes quand un couple vint s’asseoir tout près d’eux, presque à les toucher.

Le jeune homme examinait les nouveaux venus qui semblaient vouloir pénétrer leur intimité. Lui était grand, mince, la quarantaine élégante et… roux à n’en plus pouvoir. Malgré la chaleur ambiante, il portait une longue écharpe posée négligemment sur ses épaules et qui pendait de part et d’autre de sa chemise ouverte. Il voulait peut-être se donner un genre, songea Charles qui le dévisagea un instant. Il n’aimait pas les roux. Il n’avait rien contre eux et n’aurait su justifier son aversion. Sa compagne était rousse aussi, aussi rousse que lui. Ils allaient bien ensemble. Elle était délicieusement moulée par une robe courte, dans les gris anthracite, qui dévoilait largement ses épaules. Si l’homme se faisait remarquer par l’incongruité de l’écharpe, la jeune femme se distinguait par un visage particulier. Un visage dévoré par d’immenses yeux verts et des lèvres charnues. De longues boucles rousses, comme des accroche-cœurs, masquaient ses tempes et coulaient jusqu’aux épaules nues. Emerveillé, hypnotisé, Charles ne pouvait détacher son regard de la jeune femme, et malgré son aversion naturelle pour les roux, il désirait violemment cette femme exceptionnelle.

Quant à Marie-Claude, fascinée presque autant que son mari, elle ne se lassait pas d’apprécier les formes de sa curieuse voisine. Il y avait dans ses courbes, et dans la sensualité des formes, quelque chose de fluide, comme une liane. Immédiatement, elle perçut l’agilité des mains aux doigts fins et délicats ; elle imaginait ces mêmes mains parcourant son corps dans des caresses intimes. Etait-ce le lieu, ou était-ce la magie de la femme ? Marie-Claude ne masquait pas son trouble. Elle tenta d’éviter le regard posé sur elle et ne trouva salut son salut que dans la fuite. Elle détourna les yeux, fit semblant de s’intéresser aux ondines qui plongeaient autour d’elle.

La conversation s’engagea sur des lieux communs. On parla de la beauté des filles dans l’eau, Charles félicita sa voisine rousse pour le vert de ses yeux, et, très vite, l’homme à l’écharpe aborda les choses sérieuses.

— Nous avons admiré votre amie, affirma-t-il à Charles.

— Elle a été extraordinaire, renchérit la jeune femme.

Charles attendait la suite.

— Nous parlons de la semaine dernière.

Tout s’éclairait. Probablement, des spectateurs anonymes qui avaient apprécié la performance de Marie-Claude et souhaitaient nouer des relations.

— C’était la première fois, n’est-ce pas ?

Le rouquin avait vu juste.

— On le devinait à quelques hésitations et au manque de pratique. Une double pénétration se négocie plus en finesse et plus volontairement. Mais votre amie a assuré. Elle a recommencé depuis ?

Charles secoua la tête.

— Si elle souhaite recommencer, faites-nous signe ! J’adorerais participer.

La conversation prenait un tour direct. Marie-Claude, qui avait tout entendu, dévisagea de nouveau l’homme à l’écharpe et, malgré sa rousseur, ne le trouva pas déplaisant. Il y avait dans sa façon d’être et de parler quelque chose d’élégant et d’agréable. Quant à se donner à lui, ce serait Charles qui déciderait ; ça valait mieux pour tout le monde.

Il y eut ensuite des plaisanteries entre les deux hommes, plaisanteries auxquelles les femmes ne prirent pas part, mais elles firent semblant d’en rire. Dans ce type d’endroit, soit on est tout de suite en confiance, soit on reste sur la défensive. Le couple de rencontre paraissait détendu ; Charles masquait une tension normale par des mots d’esprit, et Marie-Claude tentait d’afficher son meilleur sourire sans vraiment parvenir à donner le change.

Ce qui simplifia la situation, ce fut le champagne, qui arriva sans que personne ne sache d’où. L’homme à l’écharpe assuma la commande. Le barman posa le seau sur le rebord du bassin, ainsi que quatre coupes qui furent vite remplies.

La conversation s’engagea sur des terrains plus personnels. L’homme se présenta. Il se prénommait Vladimir, n’avait pas de sang slave contrairement à ce que pouvait laisser entendre son prénom, et tous ses amis l’appelaient Vlad. Avant que Charles ne pose la question, il expliqua l’écharpe. C’était une habitude d’université qui lui avait porté chance, aussi il conservait cet attribut en toutes circonstances. Il s’acquitta aussi de la présentation de sa compagne. Elle se prénommait Gwenn. La belle rousse confirma, qui expliqua qu’on pouvait croire à un diminutif de Gwendoline, mais qu’il n’en était rien. Son vrai prénom était Gwenn et elle en était fière.

Charles se fendit d’un mot aimable ; Marie-Claude complimenta la jolie femme. Puis eux-mêmes se présentèrent. Charles raconta son désir de troubler l’eau du quotidien ; Marie-Claude confirma ses dires sans prendre trop de risques. Oui, ce n’était que la troisième fois qu’ils venaient dans cette boîte. Non, ils n’avaient jamais essayé d’autres endroits. Oui, elle avouait, avec une délicieuse absence de pudeur, avoir aimé être traitée comme la semaine précédente. Elle prit garde de modérer ses propos en ne mentionnant pas les orgasmes que ses deux compagnons de rencontre lui avaient procurés. Mais elle se rappela que Gwenn et Vladimir avaient assisté à la scène.

— Tu as honte d’avoir joui ?

Gwenn posa la question à brûle-pourpoint. Marie-Claude répondit naturellement :

— Un peu…

— Il ne faut pas. Tu étais très belle entre ces deux apollons. J’ai beaucoup apprécié, Vladimir aussi. Il n’a pas voulu vous gêner, mais je crois qu’il était jaloux de ces deux hommes. Moi-même, j’en ai été troublée. Il y avait quelque chose de très sensuel, de très animal, dans ta façon d’accompagner ces pénétrations.

Marie-Claude ressentit beaucoup de honte et un peu de fierté aux paroles de Gwenn. Quant à Charles, il aurait apprécié de finir le champagne sur les matelas de la chambre rouge, en compagnie du couple singulier, mais il ne savait comment couper court à tous ces ronds de jambe. La belle rousse enflammait ses sens, mais il manquait d’habitude pour présenter la chose. Paradoxalement, ce fut Marie-Claude qui vint à son secours en défaisant son chemisier à la demande de Vladimir. Il sauta sur l’occasion pour proposer un coin plus tranquille. Chacun approuva et, coupe à la main, ils traversèrent la salle.

En fait de coin tranquille, ils trouvèrent plusieurs couples qui se livraient déjà à de grandes manœuvres. Dans la pénombre rougeâtre, l’enchevêtrement des corps faisait penser à des pugilats. Il n’était que minuit et la fièvre dispensait déjà ses effets.

Ils trouvèrent un box libre. Vladimir servit une autre coupe à chacun, et ils entamèrent une conversation plus intime. La promiscuité et le fait de quitter les chaussures pour occuper le matelas, tout cela contribua à briser les barrières. Charles se hasarda à embrasser Gwenn dans le cou et à jouer avec ses accroche-cœurs. Les yeux brillants, la belle rousse le laissait faire en silence. Quant à Vlad, il prolongea sa conversation avec Marie-Claude, comme s’il jouait d’elle pour faire monter le désir.

Charles se fit plus entreprenant. Il s’étonnait lui-même de sa hardiesse. Désormais, ses mains parcouraient le corps de la jolie rousse, s’introduisant sous la robe pour des privautés intimes. La jeune femme lui paraissait réceptive. Sa peau était brûlante ; il devinait déjà la moiteur du vagin. De son côté, la rousse participait activement à l’entreprise. Elle avait dégrafé la ceinture du jeune homme et s’attachait à exciter l’entrejambe qu’elle découvrait congestionné sous le tissu. Très vite, la robe moulante glissa sur la taille ; Gwenn se trouva troussée, ventre nu et cuisses ouvertes. Elle s’offrit aux caresses masculines, avant de supplier qu’il la baise.

Charles ouvrit un sachet, déroula le préservatif sur son membre rigide, se présenta à l’entrée du fourreau féminin qu’il pénétra sans résistance aucune, surpris que cela soit si simple.

Pour leur part, Vladimir et Marie-Claude, adossés à la cloison, discutaient avec fièvre. Charles consacrait son énergie à satisfaire sa partenaire. Il accompagnait les voluptueux roulements de bassin dont Gwenn le gratifiait et s’activait à s’assurer de sa satisfaction. Puis il se laissa aller à l’éjaculation.

Alors qu’il remettait sa ceinture, son regard se porta sur Marie-Claude. Celle-ci n’avait pas quitté son kilt microscopique, ni son chemisier transparent, et si elle avait défait l’attache de ses talons, elle n’en était pas moins désirable. Elle écoutait Vladimir avec intérêt. Elle semblait magnétisée par l’homme à l’écharpe.

Charles aida son amante à rajuster sa mise, puis il l’embrassa tendrement sur l’épaule et s’approcha de sa femme. Avant qu’il ouvre la bouche, celle-ci le prit à témoin :

— Tu sais ce que Vladimir me propose ?

Sans attendre de réponse, elle poursuivit :

— Il me propose de prendre en main ma sexualité. Quelque chose comme une formation, si j’ai bien compris.

Perplexe, mais pas vraiment surpris, Charles dévisagea l’homme qui souriait. Marie-Claude reprit :

— Il voudrait me former à la soumission, faire de moi un objet sexuel. C’est ce que je crois avoir compris.

Il n’y avait ni surprise ni dégoût dans cette présentation, du moins Charles ne le ressentit pas ainsi. Il crut déceler un simple étonnement dans la voix de sa femme, peut-être même y avait-il comme une attente diffuse. Mais cette vague impression lui parut si ténue qu’il ne releva pas. Il guetta une réponse sur les traits de Vladimir, n’obtint qu’un signe de tête en guise de confirmation. Il y eut un instant d’hésitation, où chacun attendit l’initiative de l’autre ; ce fut Gwenn qui brisa le silence.

D’une voix modulée, elle lui expliqua que son ami adorait les femmes soumises. Il s’agissait pour eux, car elle s’associait à ce désir, de rentrer dans un jeu dont le but serait de modeler la sexualité de Marie-Claude. De jouer d’elle, de son corps, de ses désirs. De la former à obéir. Il n’y avait rien de plus émouvant, de plus troublant que d’amener une jolie femme – aussi fière et indépendante soit-elle – à se soumettre totalement à une volonté extérieure.

La belle rousse parlait avec fougue. Elle tentait de mettre toute sa persuasion dans ses propos.

— Nous pensons que Marie-Claude est la personne idéale. Nous avons apprécié sa beauté et sa sensualité. Jouir entre deux hommes quand on est débutante, ça montre de bonnes aptitudes. Nous pensons, reprit-elle, qu’elle possède un vrai potentiel érotique. Si quelqu’un doit la prendre en main, l’éduquer, travailler son esprit autant que son physique, c’est maintenant qu’il faut le faire. Demain, il serait trop tard. Il ne faut pas laisser les habitudes s’installer. C’est une magnifique matière brute qu’il faut sculpter.

Après ce discours, la rousse reprit son souffle. Vladimir prit le relais :

— C’est ce que j’expliquais à votre femme. Elle est encore rétive, mais avec votre aide, et l’appui de Gwenn, à qui elle plaît énormément, on doit pouvoir s’entendre.

A l’énoncé de son prénom, Gwenn approuva d’un hochement de tête. De l’autre côté de la cloison, on percevait distinctement le clapotis révélateur d’un sexe féminin lubrifié d’abondance. Au rythme des gémissements, la fin paraissait proche. La fièvre du corps est communicative. Personne ne parla plus et chacun attendit, les sens tendus à l’extrême, guettant l’arrivée de l’orgasme. Puis le calme revint. Trois ou quatre visiteurs pénétrèrent le box, s’excusèrent poliment, le temps pour eux de dévisager les deux couples et, faute d’action, disparurent en silence.

— On va vous montrer ce qu’on attend d’elle, et vous nous direz si ça rentre dans vos cordes.

Vladimir s’était levé et avait parlé sur un ton péremptoire. Il jouait maintenant de son écharpe comme une meneuse de revue de son boa. Il tirait sur chaque pan pour faire coulisser le tissu. Il s’adressa à Marie-Claude :

— Déshabille-toi !

La jeune femme hésita une fraction de seconde, ce qui fit bondir Gwenn, laquelle confirma l’ordre :

— On t’a dit de te déshabiller !

Ce n’était plus la voix mielleuse et sensuelle. Le ton avait changé. La voix était plus grave, plus masculine. Il y eut une modulation qui désarçonna Marie-Claude. Elle s’exécuta sans demander son reste, elle se défit rapidement du chemisier et de son kilt. Il ne lui resta plus que le minuscule string qu’elle fit glisser avec appréhension le long des jambes, jusque sur le matelas.

Elle se montra nue, face à l’homme à la chevelure rousse.

— Ecarte bien les cuisses !

Elle ouvrit légèrement l’angle de ses jambes avec un reste de pudeur qui amusa Charles, mais déplut fortement à Gwenn. Sans doute insatisfaite de sa docilité, la rousse se glissa derrière elle et appuya un doigt ferme sur les reins de la jeune femme, l’obligeant à se cambrer davantage.

— Montre-toi mieux ! Fais ce qu’on te dit !

Honteuse d’être traitée de la sorte, Marie-Claude eut un sursaut d’orgueil. Elle pivota vivement sur ses talons, tenta de soutenir le regard posé sur elle. Elle s’apprêtait à faire part de son sentiment quand Gwenn saisit entre ses doigts les tétons déjà congestionnés de la jeune blonde, les tira vers elle pour plonger son regard dans le sien. Morte de honte, le souffle coupé par la douleur, Marie-Claude chercha du secours du côté de Charles. Il discutait vivement avec l’homme à l’écharpe, et quand il se tourna vers elle, il lui offrit un demi-sourire pour lui faire comprendre qu’il souhaitait qu’elle s’exécute.

— Croise tes mains sur la nuque !

Marie-Claude obéit, et par ce geste, releva sa poitrine dont les mamelons étaient déjà congestionnés. Elle se trouva violemment écartée, poitrine fièrement dressée, vulve offerte.

— Tu te montreras comme ça, chaque fois qu’on te l’ordonnera ! Vladimir confirma la directive :

— Toutes les fois qu’on te l’ordonnera ! Oppressée, la belle blonde perdait pied. Même si la suite s’avéra difficile, elle n’en fut pas moins conventionnelle. Profitant de la posture ouverte de la jeune femme, Gwenn se plaça face à elle et enfonça d’autorité plusieurs doigts dans le vagin. Le geste surprit Marie-Claude, mais elle parvint à ne pas sursauter. Les doigts s’enfilèrent en elle sans difficulté, commencèrent un mouvement de va-et vient naturel qui devint vite agréable. La belle rousse prenait possession du ventre de sa victime, cisaillant habilement les muqueuses féminines. Les doigts s’agitaient à un rythme soutenu, plongeant dans une intimité largement ouverte. Dans le même temps, de sa main libre, Gwenn pétrissait les fesses tendres, pour obliger sa victime à avancer son sexe vers la main qui la fouaillait.

Très vite, le plaisir monta. Le vagin dilaté par cette introduction sauvage, Marie-Claude, cessant toute résistance, s’abandonna aux convulsions de son bas-ventre. Elle roula d’un bord et de l’autre de la conscience avant de laisser venir la vague du plaisir.

Plongée dans la honte d’avoir subi cet orgasme et, parcourue encore de frissons délicieux, elle se réfugia dans les bras de Charles en évitant de croiser le regard de la rousse.

— Elle a le ventre très sensible, conclut Gwenn en respirant le parfum de ses doigts. Elle répond bien aux caresses. Elle mouille très vite. Il faut qu’on la prenne en charge.

Jamais personne n’avait parlé d’elle de la sorte. Marie-Claude reçut cette déclaration comme la plus profonde des humiliations. La belle rousse n’en eut cure qui chercha l’approbation de son mari, puis celle de Charles.

Le jeune homme avait plongé sa main dans les cheveux de Marie-Claude et la cajolait comme un enfant après un gros chagrin. Il tentait de rassembler ses idées, mais la beauté de Gwenn et le spectacle auquel il venait d’assister lui avait porté sur les nerfs. Il n’était plus lui-même.

Ce fut un instant très particulier, un instant rare. Il y avait une jeune femme nue, à laquelle on venait d’offrir un orgasme, et qui attendait avec angoisse une décision grave de la part de trois personnes vêtues. Une tension lourde naissait du contraste entre ces quatre personnages. Il y avait les bourreaux, et il y avait la victime.

Le cœur battant, Marie-Claude écouta les avis de chacun. Ils parlaient d’elle, et pourtant, elle avait l’impression qu’on parlait d’une autre.

— Alors ? Vous avez eu une petite idée de la façon dont nous la traiterons. Et elle semble aimer ça ! Il faut profiter de sa nature pour la perfectionner.

Charles crut devoir ménager la chèvre et le chou.

— Vous avez probablement raison. Elle a aimé. Je crois que je fais bien de la mener ici. Je découvre une autre Marie-Claude. Si la première me plaisait, la nouvelle est extraordinaire.

Il réfléchit un instant, enfonça ses doigts dans la chevelure blonde, caressa l’extrémité d’un sein jusqu’à faire saillir le téton. Il joua de cette érection comme on joue d’un ressort. Satisfait, il reprit la parole pour se répéter :

— Vous avez sans doute raison. Elle est belle et désirable.

Il se perdait dans ses pensées. Il poursuivit par des phrases confuses qui n’amenèrent rien de plus à la décision qu’on attendait de lui. Mais il est difficile de sceller le destin de la femme qu’on aime, surtout quand il s’agit de confier ce destin à des inconnus.

Il se décida enfin :

— On pourrait se revoir, si vous voulez.

Et, devinant la déception de ses nouveaux amis :

— On peut se revoir pour décider ! Quand êtes-vous libres ?

Il n’avait pas accepté la proposition directe de Gwenn et de Vladimir, mais il laissait la porte ouverte. Il fut content de lui. Il s’apprêtait à rhabiller Marie-Claude quand Gwenn reprit la direction des opérations. Il n’était pas encore deux heures et la nuit n’était pas finie. La jeune femme ne se contentait pas de cette réponse évasive.

— Viens ici !

La voix s’était faite tranchante. Elle s’adressait à la seule personne nue du groupe.

— Allez ! Viens !

Marie-Claude quitta le bras de Charles et s’approcha.

— Viens ! Allez, viens près de moi !

Les deux femmes s’étendirent sur le matelas et Gwenn prit la main de sa complice pour la glisser sous sa robe moulante, la placer tout contre les lèvres de son sexe.

— Branle-moi !

L’ordre était simple, et si Marie-Claude n’avait jamais caressé une autre femme qu’elle-même, elle sut immédiatement ce qu’elle avait à faire.

De leur côté, les deux hommes parlèrent encore un bon moment. Ils convinrent d’un accord. Vladimir proposa une nouvelle épreuve. Il suggéra de soumettre la jeune femme à une séance de photos de nu. Il avait fait appel par le passé à un photographe et savait pouvoir compter sur sa coopération active. L’expérience serait amusante et cela permettrait à Charles d’apprécier les qualités de docilité de sa compagne.

CHAPITRE V

Ils avaient rendez-vous en milieu d’après-midi sur un parking proche du centre. L’orage menaçait et la chaleur ambiante incitait au farniente. Ordre avait été donné à Marie-Claude de venir nue sous une robe légère et de se munir de quelques lingeries. Elle s’acquitta de sa tâche avec conscience et rassembla tout ce qu’elle jugea utile dans un sac de voyage.

Ils garèrent rapidement la BMW. Vladimir attendait à l’entrée du parking. Il arborait la même écharpe que lors de leur rencontre. A ses côtés, une Gwenn flamboyante déshabillait déjà des yeux la compagne de Charles. A peine Marie-Claude parvint-elle à la hauteur de la belle rousse que celle-ci la saisit par la taille et, d’autorité, l’embrassa ardemment. Bras dessus, bras dessous, les deux femmes s’éloignèrent un instant, juste le temps pour Gwenn de chercher l’abri d’un porche et de glisser une main sous la robe. L’inspection terminée, elles revinrent en bavardant.

Tout le monde suivit Vladimir qui semblait connaître les lieux. Les premières gouttes s’abattaient bruyamment quand ils pénétrèrent dans une boutique dont la devanture étalait quelques appareils photo désuets. Un homme d’assez grande stature les accueillit. Maigre sourire sur un visage anguleux, cheveux dégarnis et cinquantaine indéterminée, il n’y avait que son regard qui intriguait. Quelque chose d’acéré comme une lame. Il sourit en reconnaissant Vladimir et questionna brutalement :

— Vous désirez ?

L’homme à l’écharpe s’effaça pour mettre en avant Marie-Claude.

— C’est pour elle !

La jeune femme tenta de supporter l’étrange regard qui la déshabillait par avance et eut la désagréable impression d’être détaillée et soupesée comme un animal de foire.

L’homme les conduisit dans une arrière-salle qui tenait lieu de studio. L’agencement était rudimentaire. Il consistait en quelques trépieds de lampes flood, un vieux projecteur à lentille de Fresnel qui avait dû faire le bonheur d’un studio d’avant-guerre, l’éternel parapluie, deux réflecteurs translucides dont l’un semblait hors d’usage et quatre ou cinq fauteuils au style indéterminé. Un fond photo, dans les roses bordeaux, complétait le décor. L’homme proposa les fauteuils à ses visiteurs et se fit préciser l’objet de la séance. Vladimir résuma ce qu’il avait déjà expliqué auparavant par téléphone, à savoir des photos érotiques, et assura le photographe de son entière liberté.

Puis tout alla très vite. Le photographe guida Marie-Claude au centre de la pièce, avança un fauteuil libre pour qu’elle se déshabille, lui suggéra de conserver ses talons et s’entretint encore un instant avec ses clients.

Ils échangèrent quelques précisions supplémentaires. Charles et Vladimir parlèrent d’esthétique et de flou artistique, Gwenn fut plus directe qui avoua penser à ces femmes troublantes des planches de John Willie. En connaisseur, l’homme s’inquiéta d’un corset ou de hautes cuissardes. La belle rousse le rassura en ouvrant le sac de voyage pour révéler quelques dentelles.

Quand il se retourna, Marie-Claude était nue face à lui, les bras le long du corps, par fierté ou par effronterie. Il s’agissait pour elle de relever le gant, de montrer à Charles et à ses amis qu’ils ne devaient pas avoir matière à avoir honte d’elle, qu’elle agissait de sa propre volonté et qu’elle aimait ça.

Soudain, un projecteur la crucifia, puis un autre, et elle devina le photographe qui s’agitait pour diriger les réflecteurs au centre de la pièce. Puis elle ne vit plus rien, aveuglée qu’elle était par la lumière crue. Elle se sentit seule et désarmée. Les projecteurs avaient eu raison de sa bravade. Elle tenta d’oublier l’homme qui s’affairait maintenant auprès d’elle, approchant de sa peau un petit instrument qu’elle ne connaissait pas. Dans le même temps, il relevait la chevelure blonde en un chignon de fortune et demandait à son modèle de tenir ses cheveux. Malheureuse, elle s’exécuta et dégagea son cou comme on lui demandait. Par ce geste, elle ne pouvait que remonter sa poitrine et offrir à l’homme ses mamelons déjà congestionnés et ses tétons dressés. Le photographe ajusta l’un de ses réflecteurs, atténuant ainsi les ombres sur le visage. Puis il se recula un instant pour apprécier l’ensemble.

Marie-Claude baignait désormais dans une plage de lumière aux contours suaves. La teinte claire de sa peau et le bleu du regard s’en trouvaient rehaussés. En quelques ajustements, l’homme au front dégarni s’assura du drapé du fond photo et remonta légèrement les coudes de son modèle. En pleine lumière, elle montrait désormais les avantages de sa féminité. Son ventre nu, épilé totalement comme aimait Charles, ses lèvres intimes finement ourlées et ses seins au galbe parfait et aux aréoles clairement dessinées.

— Vous êtes formidable ! L’homme l’examina de plus près.

— C’est rare une épilation aussi parfaite. Les photos seront magnifiques.

Par simple politesse, la jeune femme ravala sa fierté et le remercia à mi-voix. Elle aurait tout donné pour être à cent lieues. Mais elle ne craquerait pas. Elle boirait le calice jusqu’à la lie.

Le photographe avança un vieux fauteuil au velours fané, lui demanda de s’asseoir simplement, de croiser les jambes, d’avancer le torse en signe d’offrande. Il lui demanda aussi, comme précédemment, de relever sa chevelure blonde haut sur le cou pour dégager le contour des épaules. La pose était sensuelle. L’homme connaissait son affaire, et sous une allure insignifiante, cachait un savoir-faire étonnant et une bonne connaissance de l’anatomie féminine. Le nu ne semblait pas avoir de secrets pour lui.

Il commença un mitraillage en règle, virevoltant autour de son modèle, ne s’arrêtant que pour déplacer une cheville ou relever une cuisse. Cela dura bien cinq minutes pendant lesquelles il conseilla, guida, ordonna avec humour. Comme si un fluide était passé, Marie-Claude ne pensait plus qu’à se conformer aux différentes exigences. Elle s’étonnait elle-même de son absence d’appréhension. Par sa pointe d’humour et par son professionnalisme, le photographe avait gagné sa confiance. Dès lors, faisant fi de toute pudeur, elle se plia aux ordres.

Il y eut encore quelques minutes de travail pendant lesquelles elle dut présenter sa poitrine à l’objectif, ou bien ouvrir ses lèvres comme pour un baiser. Elle s’amusait à prendre les poses et l’homme s’amusait à en inventer pour elle. L’antagonisme de départ avait fait place à la complicité, ou du moins à une forme de complicité.

Charles fut soulagé de la tournure des événements, Vladimir, comme à son habitude, ne laissa rien paraître de ses sentiments ; Gwenn ne put contenir une rage profonde. Vladimir avait proposé cette épreuve, elle-même avait approuvé sans réserve, et la séance photo tournait à la pantomime. Marie-Claude aimait s’exhiber, ça sautait aux yeux, et rien que cette idée gâchait le plaisir de la belle rousse. Elle profita d’une pause technique, durant laquelle Marie-Claude retoucha son maquillage, pour intervenir.

— Le corset lui ferait du bien !

Le photographe se retourna et dévisagea la jeune femme.

— Il faudrait lui passer son corset, reprit Gwenn qui avait quitté son fauteuil et qui toisait Marie-Claude.

Elle se pencha sur le sac pour en retirer l’objet désiré qu’elle tendit à l’homme sans autre forme de procès.

— Il faut le serrer. Elle n’en sera que plus désirable. Elle a une taille faite pour porter des corsets !

Puis elle alla se rasseoir avec la satisfaction du devoir accompli. Rien n’est plus dur pour une femme qu’une autre femme. Durant cette intervention, Vladimir était resté imperturbable. Quant à Charles, il eut la tentation de compatir à la gêne de sa compagne, mais il n’intervint pas. Il laissa faire et s’amusa des gestes malhabiles de l’homme au crâne dégarni. Celui-ci se débattit quelques secondes avec les lacets avant de parvenir à ses fins.

La séance reprit. Le corps de Marie-Claude semblait avoir changé. La carnation du pubis, rehaussée par la dentelle noire qui enserrait la taille, attirait désormais tous les regards. De même la poitrine paraissait avoir pris de l’ampleur. Le photographe ne s’y trompa pas, qui mitrailla les seins dressés, s’attarda longtemps sur les repris intimes. Il y eut alors toute une succession d’ordres équivoques et de poses lascives dont Charles n’aurait jamais cru sa femme capable. Elle se donnait sans réserve à l’objectif, cambrant les reins pour accentuer le renflement du sexe, ou rejetant ses cheveux vers l’arrière pour flatter son buste.

Parfois, l’homme relevait la courbe d’un sein ou modifiait la position d’un bras. La jeune femme se prêtait, sans fausse honte, à la main qui dirigeait son corps, tendant ses fesses à l’objectif quand il le lui demandait, étirant ses lèvres intimes quand il le lui ordonnait, ayant conscience, à chaque pose, de perdre un peu plus de sa pudeur. Plusieurs fois, elle eut le sentiment qu’il fallait arrêter la séance. Plusieurs fois, elle eut la tentation de dire stop, mais sans trop savoir pourquoi, peut-être simplement pour que Charles ne perde pas la face, elle se conforma aux ordres. Elle n’était pas impudique : elle donnait son corps.

Vint le moment où il y eut duel entre elle et l’objectif. A peine refermait-elle ses jambes par réflexe pudique, l’homme lui intimait l’ordre de les ouvrir davantage. A peine masquait-elle ses mamelons d’une main protectrice, il intervenait pour lui déplacer l’avant-bras au-dessus de l’épaule.

Elle eut conscience à cet instant de n’être plus un simple modèle et qu’il n’était plus un simple photographe. Ce n’était plus une séance de pose, mais un véritable acte sexuel auquel elle se livrait sans retenue. Marie-Claude finit par accepter la chose et ne fut pas surprise quand, au détour d’une prise de vue, il fit glisser un doigt dans l’axe de sa vulve, appuya légèrement et écarta les lèvres pour dévoiler à l’objectif la chair nacrée et déjà ruisselante. Vladimir et Gwenn avaient gagné. Elle mouillait à la vue de tous, sous la lumière crue des projecteurs, et elle ne pouvait le cacher.

Encore insatisfaite, Gwenn sortit un objet cylindrique de forte taille qu’elle présenta à Marie-Claude. Celle-ci reconnut un de ces godes stylisés, un volumineux cylindre de métal argenté, à la longueur conséquente et au diamètre impressionnant. La jeune femme n’eut d’autre choix que de s’en saisir et resta perplexe sur le rôle qu’on lui faisait tenir. Ce n’était pas prévu et il y eut comme une vague hésitation dans son regard. Elle se trouva idiote avec cet instrument dans la main. Gwenn plongea tendrement ses mains dans les boucles blondes, et chacun entendit :

— Maintenant, montre-nous comment tu fais quand tu es seule !

Désorientée, la jeune femme chercha de l’aide auprès de son mari, mais elle ne trouva que le silence.

Elle sut dès lors qu’elle n’avait plus le choix et qu’elle devait s’exécuter. Elle prit sur elle, respira un bon coup et s’obligea à écarter les cuisses en une pose obscène. Elle présenta l’extrémité de l’objet au creux du ventre, força le barrage des petites lèvres, joua un instant de l’élasticité de ses muqueuses intimes, avant d’engloutir le mandrin jusqu’à la garde. Elle resta ainsi écartelée, le temps pour son vagin de s’adapter à la volumineuse introduction. Puis, par un lent mouvement de va-et-vient, elle entama l’odieuse masturbation.

Très vite, elle oublia les présences autour. Il n’y eut plus de Gwenn ou de Vladimir, il n’y eut plus de photographe qui mitraillait à tout va, elle ne pensa plus qu’à elle et aux voluptueuses sensations qu’elle faisait naître entre ses jambes.

Tous regardaient en silence l’extraordinaire pilonnage. Charles avait le ventre noué, et à la brillance des yeux de Gwenn, on devinait son trouble.

La belle blonde mit encore un certain temps avant de perdre tout contrôle, et quand enfin, le photographe s’attacha à capter l’émotion trouble qui déformait les traits de son visage, elle s’abandonna totalement. Les yeux ouverts sur l’infini, les cheveux défaits, la sueur ruisselant sur sa poitrine, elle agitait rageusement l’objet qui déformait son ventre. Le plaisir la surprit par sa violence. De longs spasmes brûlèrent son corps, pour s’atténuer en voluptueuses convulsions.

Quand ils sortirent de l’officine, l’orage avait cessé. Vladimir surprit son monde en s’engageant vers l’arrière du bâtiment. Il tourna l’angle de la rue et s’engouffra, par une volée de marches, dans le hall d’un hôtel sans étoiles. Machiavélisme oblige, il avait réservé une chambre pour profiter de l’excitation de chacun et, par-dessus tout de celle de Marie-Claude.

Ils s’acharnèrent longtemps sur la jeune femme blonde qui exhala ses derniers râles de plaisir bien après la tombée de la nuit.

CHAPITRE VI

Les jours suivants, Marie-Claude se conforma à ses nouvelles règles de vie en répondant immédiatement aux désirs des nouveaux amis. Un simple coup de fil et elle enfilait sa robe la plus courte, une robe rouge au ras des fesses qui attirait tous les regards, ou bien elle passait le micro-kilt qui lui donnait l’allure d’une collégienne. Elle traversait la ville ainsi vêtue, quasiment nue sous les tissus les plus légers pour se présenter devant ses tourmenteurs comme on le lui avait appris.

A peine arrivée, elle se dévêtait, ne gardait que ses talons à la hauteur extravagante, ouvrait l’angle de ses cuisses jusqu’en limite d’équilibre, croisait les bras à l’arrière de la tête. Elle se présentait ainsi, le sexe bien visible, la poitrine en avant, les yeux baissés en signe de soumission. On lui apprit aussi à se maquiller, ni trop ni pas assez. On choisit à sa place les rouges à lèvres les plus brillants, on lui offrit des mascaras au noir profond, pour la rendre encore plus désirable.

Elle vivait dans un état semi-fiévreux, où chacun s’ingéniait à maintenir en elle un désir permanent. Quant à Charles, il s’amusait de cette situation comme on peut s’amuser d’un nouveau jouet. D’emblée, il y trouva son compte. La jeune femme disparaissait parfois pendant des heures, parfois plus, pour revenir pleine de vie et comblée d’avoir joui dans des jeux singuliers.

Charles se délectait à l’écouter conter ses aventures, avant de se satisfaire en elle avec concupiscence. Il arrivait parfois que Gwenn et Vladimir la retiennent une nuit entière. Ils profitaient d’elle jusqu’à plus soif, jusqu’à ce que, épuisée d’avoir donné de sa personne, elle s’effondre sur une couche, brisée de fatigue et de jouissance.

Elle découvrait l’ivresse de s’offrir. De sa propre initiative, elle n’aurait probablement jamais franchi les barrières de la bienséance bourgeoise. La trentaine passée, elle aurait pris un amant, comme beaucoup de femmes de sa connaissance, mais jamais elle n’aurait atteint à pareille densité d’émotion sexuelle. Le simple fait d’obéir, de laisser à d’autres l’initiative et la responsabilité de ses actes l’exonérait de toute décision et de toute mauvaise conscience.

Deux semaines passèrent avant que Gwenn ne lui demande de se présenter à nouveau chez le photographe. Les planches étaient tirées et il s’agissait pour elle de décider, parmi les centaines de clichés, lesquels donneraient lieu à tirage papier et ceux qui méritaient un agrandissement. Ce travail nécessita deux jours, pendant lesquels elle dut affronter les réflexions grivoises et les sous-entendus. L’homme tenta même à plusieurs reprises de profiter de sa cliente sans toutefois parvenir à ses fins. Celle-ci avait reçu l’ordre de refuser toute avance, et malgré l’insistance du photographe, elle respecta la consigne. Néanmoins, si Gwenn avait voulu par cette épreuve, embarrasser la jeune femme, elle y réussit au-delà de toute attente.

Ils se retrouvèrent tous, fin juin, pour se délecter des photos, à la grande honte de Marie-Claude qu’on obligea à commenter, et qui dut s’étendre sur les diverses sensations qu’elle avait éprouvées à poser ainsi, dans les attitudes les plus impudiques. Sous des dehors artistiques, et malgré la qualité d’ensemble des épreuves, l’obscénité des poses n’échappait à personne. On l’obligea à répondre aux questions les plus intimes, ce dont elle s’acquitta le ventre brûlant, la gorge sèche.

C’est à cette occasion que Gwenn décida de la prochaine épreuve. A la fin du repas, alors que Marie-Claude se présentait comme on le lui avait appris, muscles tendus et reins cambrés, la belle rousse s’assit sur un pouf, les yeux au niveau de la vulve, et commenta le spectacle. Elle rapporta la blancheur de l’intérieur des cuisses, le ventre plat, le contour des hanches, l’étroitesse naturelle de la taille, pour enfin s’attarder sur les replis féminins.

Les deux hommes écoutaient en silence. Gwenn leur décrivit le volume des grandes lèvres, l’ourlet déjà ouvert des petites, le rose nacré des muqueuses intimes dont la brillance annonçait un début d’excitation. Du doigt elle s’assura de celle-ci. L’index pénétra sans difficulté et les lèvres s’ouvrirent en corolle pour dévoiler l’entrée plus sombre du fourreau. Malgré la confusion et l’embarras que lui procurait cet examen, Marie-Claude garda la position. Une Gwenn machiavélique jouait des muqueuses de la belle blonde en commentant la lubrification naissante.

Charles et Vladimir s’approchèrent pour regarder de plus près. Marie-Claude ne put s’empêcher de rougir. Le moindre attouchement déclenchait dans son ventre des sensations voluptueuses, mais il lui était odieux que quelqu’un en fasse état. Elle s’en voulait des réactions de son corps. Elle avait honte d’aimer être traitée ainsi. Le couple étrange aux cheveux roux avait découvert sa nature profonde ; elle avait conscience de s’enfoncer inexorablement dans un monde de jouissance.

Le jeu lassa très vite Gwenn. Elle allait laisser la place à un des deux hommes quand une idée jaillit de son cerveau pervers.

— Et si on la faisait tatouer ?

Elle avait lancé cette question sur le ton de la plaisanterie. Vladimir se pencha sur le pubis de Marie-Claude.

— Tu veux dire là ?

Les yeux brillants, Gwenn retira son doigt du vagin, cercla la zone du pubis.

— Ici ! Ce serait bien de faire écrire quelque chose. Elle réfléchit quelques secondes.

— Tout le monde pourrait savoir qu’elle nous appartient !

Marie-Claude frissonna.

— Son toubib, sa gynéco, même son esthéticienne ne pourraient plus ignorer qu’elle est une salope, et qu’elle aime qu’on la touche là !

A ces mots, Gwenn appuya sur le bouton congestionné, qui émergeait violemment de son capuchon protecteur. Marie-Claude frissonna de façon plus intense. Elle creusa les reins pour s’offrir davantage à l’odieuse caresse. Une femme appartient à ceux qui la font jouir. Marie-Claude appartenait corps et âme à cette femme et à son mari, autant si ce n’est plus qu’à Charles. Elle serrait les dents, fermait les yeux, espérait une jouissance qui ne venait pas.

— Vous avez vu comme elle aime ça ! clamait la belle rousse.

Puis, alors que Gwenn jouait de son clitoris, il lui fut demandé si elle acceptait d’être marquée sur le pubis. Des ondes voluptueuses irradiaient son ventre quand elle s’entendit répondre qu’elle acceptait tout, qu’elle leur appartenait, qu’ils pouvaient faire d’elle ce qu’ils voulaient.

CHAPITRE VII

— C’est la première fois que vous venez ?

Marie-Claude tourna la tête et dévisagea la femme qui l’apostrophait. La trentaine, visage ovale, plutôt maigre, des cheveux brun filasse. Elle exhalait un parfum bon marché ; des perles de sueur brillaient sur ses bras nus. Elle avait l’air épouvantée.

— Moi, c’est la première fois ! Mon ami veut me faire tatouer sur l’épaule.

La femme désigna d’un signe de tête un homme mal rasé, le cheveu gras, qui collait son nez à la vitrine pour détailler les mouvements de la rue. « Un couple bien assorti », songea Marie-Claude.

— Vous aussi, votre ami voudrait vous tatouer ?

Marie-Claude secoua la tête en signe de négation, mais comment pouvait-elle expliquer qu’elle venait de son plein gré, que c’était elle qui avait choisi cette épreuve. La pauvre femme ne comprendrait pas. Et quant à répondre à pareille question quand on patiente à demi nue sur les chaises inconfortables d’un studio de tatoueur en attendant son tour…

La femme reprit son monologue. Affichant une certaine confusion mentale, elle passait du coq à l’âne dans des propos désordonnés. Elle parlait pour s’étourdir, tenter d’oublier l’objet de sa présence dans la boutique.

Marie-Claude l’écoutait comme on écoute une amie dans la panade, avec patience et compassion. Elle aurait voulu rassurer cette femme, mais n’en avait pas la force. Elle-même était tendue et le peu d’énergie dont elle disposait servait à peine à maîtriser son inquiétude. A ses côtés, il y avait Charles, peut-être aussi tendu qu’elle, mais qui n’en montrait rien. Il y avait aussi Vladimir, plus à l’aise et qui, comme à son habitude, arborait fièrement son écharpe de soie malgré la chaleur de juillet.

Un homme gras, vêtu d’une blouse verdâtre sur un pantalon de même couleur quitta l’arrière-salle. Il salua rapidement les personnes assises, et sans plus de formalité, s’adressa à la jeune femme brune.

— C’est à vous !

Et il s’effaça pour laisser passer le couple qui disparut derrière le rideau. Puis se tournant vers Marie-Claude :

— J’en ai pour dix minutes ! Et il disparut à son tour. Comme prévu lors de la dernière soirée chez Gwenn et Vladimir, ce fut Marie-Claude qui fut chargée de trouver un tatoueur qui accepte de s’occuper d’elle et de son sexe. Elle le fit par téléphone en présence de Charles. Celui-ci n’intervint pas, mais s’amusa de l’embarras de la jeune femme.

Elle avait noté au hasard d’internet plusieurs studios de tatouage en banlieue – elle avait éliminé d’entrée les plus proches, par discrétion plus que par sécurité – et appela par ordre alphabétique.

Le premier répondit froidement. Il grogna quand elle mentionna la zone à tatouer, demanda d’où elle appelait et, quand il eut la réponse, lança des réflexions acerbes. Elle n’avait qu’à s’adresser au plus près de chez elle plutôt que d’embêter ses concitoyens. Et il raccrocha.

Le second accepta le principe, mais posa tant de questions que ce fut Marie-Claude qui abrégea l’entretien. Elle s’en voulut aussitôt, quand elle réalisa que les renseignements réclamés étaient frappés de bon sens. Il avait exigé de connaître son âge et avait demandé diverses précisions sur son état de santé, ses allergies et d’autres questions encore plus intimes. Elle regrettait presque son geste d’énervement quand le troisième tatoueur décrocha.

Comme le second, il donna un accord de principe. Il expliqua que les seules zones qu’il refusait de travailler étaient les mains, le visage, et plus particulièrement les paupières… certaines muqueuses et les parties les plus sensibles de l’anatomie sexuelle. Le pubis faisait partie des demandes courantes et, d’après lui, il y avait des zones plus délicates à tatouer. Sa dernière question concernait les raisons de ce choix. Comme la jeune femme ne savait quoi répondre, il l’aida par quelques propositions. Elle fut heureuse qu’il utilise des expressions pudiques pour un acte qui ne l’était pas. Elle rentra dans le jeu, et, peut-être à cause de la présence de Charles, sut trouver les mots pour exprimer son profond désir d’être marquée entre les jambes.

Satisfait, l’homme félicita Marie-Claude. Ils convinrent d’un rendez-vous début juillet pour une simple prise de contact. Il s’agirait de choisir le dessin et de compléter leur entretien sur les aspects pratiques.

Quand son tour fut venu, Marie-Claude sentit son cœur battre plus fort. Elle se leva, aidée de Charles et Vladimir.

Sur les conseils de son mari, elle avait passé une mini-robe de laine dont la maille suffisamment ajourée montrait à des yeux exercés qu’elle ne portait rien d’autre. Elle avait complété sa tenue d’espadrilles à semelle compensée qui lui allongeaient les jambes et lui donnaient un air de vacancière. Charles avait refusé tout bijou, arguant du fait que là où elle se rendait elle n’aurait pas besoin d’artifices.

Avec ses murs non peints et son absence d’ouverture, l’arrière-salle paraissait être un ancien débarras. Sans prendre garde à la jeune femme, plus par habitude que par discrétion, le tatoueur lui intima l’ordre de se défaire et de poser ses fesses dans le fauteuil ; ce qu’elle fit en quelques gestes gauches. Charles hérita de la robe, qu’il s’empressa d’accrocher à une patère.

— Vous avez amené vos gardes du corps ?

L’homme rit de ce qu’il prit pour une fine plaisanterie. Sans attendre de réponse, il avança deux tabourets pour les deux hommes et lui-même s’installa d’autorité entre les jambes de sa patiente. Il enfila des gants latex et demanda à Marie-Claude de relever les genoux. D’instinct, elle s’ouvrit davantage et posa ses chevilles sur les reposoirs.

Elle était nue, calée dans un fauteuil au passé gynécologique ; trois hommes la détaillaient sans retenue.

Le tatoueur palpa le ventre en plusieurs endroits, éprouva l’élasticité de la peau tout près du sexe. Il étira les lèvres intimes, analysa la réaction du pubis. En d’autres temps, ces attouchements auraient ému la jeune femme, mais, à cet instant, elle n’avait pas le cœur à s’abandonner à des frivolités.

— Vous vous épilez à la cire. C’est bien, ça n’abîme pas la peau. Vous avez une idée du motif que vous désirez ?

Marie-Claude ouvrit la bouche, mais n’émit aucun son. Elle avait la gorge sèche et ne pouvait plus articuler. L’homme quêta une réponse auprès des spectateurs.

— Elle a pensé à une fleur, une rose peut-être, avança Charles.

— Une idée approximative de la dimension ?

A deux doigts, le tatoueur estima plusieurs tailles sur le ventre nu, et comme il ne recevait aucune confirmation, il prit un classeur qui se trouvait à portée de main, le feuilleta rapidement.

— Ceci, peut-être ? Ou bien cette rose. C’est un modèle plus grand, mais mieux adapté à la morphologie de votre amie.

Il approcha le classeur du ventre de Marie-Claude, présenta une page au regard des deux hommes. Leurs yeux allaient du dessin au sexe et du sexe au dessin sans qu’ils se décident. L’homme à la blouse verte fit défiler plusieurs autres croquis, avant que Charles l’arrête sur une rose noire aux profonds dégradés rouge sombre qui dégageaient une sensualité très particulière.

L’homme de l’art demanda à quel endroit exact Charles désirait voir le tatouage. Il proposa trois centimètres au-dessus de la vulve, sur la droite ; devant l’air dubitatif des deux hommes, il décentra le dessin, le plaça à gauche, plus près du clitoris. La courte tige, ornée de deux épines, semblait se fondre dans le renflement des lèvres et l’ensemble paraissait plus logique, plus esthétique aussi. Puis il rangea le classeur, et d’un trait habile, dessina rapidement au feutre, à l’endroit convenu, les contours d’une rose. Il ombra son croquis pour donner du volume, ajouta une feuille et quelques épines à la tige et, avec le geste d’un coiffeur, présenta un miroir sous les yeux de Marie-Claude pour qu’elle puisse observer le dessin.

Le miroir renvoya à la femme passive l’image de ses cuisses écartées, de son ventre offert, de la fente secrète de son sexe. La fleur lui semblait belle. Elle hocha la tête en signe de satisfaction.

Vint le moment où le tatoueur parla hygiène et technique. Il conseillait vivement de ne pas venir à jeun, suggérait même un repas copieux, mais surtout pas d’alcool. Il demanda à Marie-Claude si elle se connaissait des allergies à différents produits. Il cita entre autres la bétadine et le bépanthène, puis, rassuré, parla de biafine, plus connue pour les brûlures. Il s’étendit ensuite sur quelques recommandations de base propres à faciliter la cicatrisation. Il conseilla de laisser la zone tatouée à l’air libre pendant au moins un mois, et surtout pas de nylon. Ce conseil amusa les deux hommes. Il demandait aussi d’éviter le soleil, la piscine, l’eau de mer. En juillet, ce n’était pas chose facile, aussi insista-t-il lourdement sur ce dernier point. Les conséquences pouvaient être fâcheuses pour la cicatrisation et source d’infection. Dans tous les cas, si d’aventure, ce qui n’arrivait que très rarement, il y avait un problème, il conseillait de consulter rapidement un généraliste, ou mieux, un dermatologue. Il conclut par l’interdiction de soulager toutes démangeaisons manuellement. Enfin, et là il se tourna vers les deux hommes, il interdisait tout rapport sexuel pendant quelques semaines.

Alors qu’il s’apprêtait à retirer ses gants, Marie-Claude retrouva la parole pour poser deux questions qui lui brûlaient la langue. L’une sur la douleur de l’opération, l’autre sur l’hygiène intime.

Il la rassura en roulant ses doigts sur le renflement pubien. Il s’agissait d’une partie de l’épiderme épaisse et solide. Pour prouver ses dires, il enfonça profondément l’extrémité de ses doigts dans la chair souple. Il s’excusa ensuite de n’avoir pas parlé de l’entretien intime durant le premier mois. Il donnerait en temps utile les produits nécessaires. Enfin il ouvrit son calepin et s’enquit d’une date qui convenait à tout le monde.

La visite n’avait duré que dix minutes ; pourtant, Marie-Claude aurait juré être restée nue face aux trois hommes une heure durant. Quand on lui en donna l’autorisation, elle descendit du fauteuil, enfila sa robe sans demander son reste ; elle retrouva immédiatement des couleurs.

CHAPITRE VIII

— Détendez-vous ! Tout va bien se passer.

Marie-Claude pensa que le tatoueur n’avait pas changé de blouse tant celle-ci semblait n’avoir pas été repassée depuis des lustres. L’homme s’essuya le front, fit claquer ses gants.

— Vous avez mangé ?

Et sans attendre de réponse, il fit pivoter le fauteuil, bloqua les étriers en position haute, et étendit une large bande d’essuie-tout sur le skaï.

— Vous pouvez simplement relever la robe si vous le désirez.

Marie-Claude portait la même tenue que lors de la première visite. Une très courte et très sexy robe de laine à large maille, qui couvrait avec peine le haut des cuisses, et des espadrilles à haut talon. C’était très simple, très austère, mais dans la rue, ça faisait son effet. D’autant que cette fois, c’est elle qui avait fait le choix d’être nue sous la robe, comme si elle voulait se mortifier par avance de ce qu’elle allait subir, ou dans le but d’ajouter une dimension érotique qui lui avait manqué la première fois.

Elle sortait d’un restaurant proche où elle avait mangé plus que de coutume devant les yeux éberlués de Vladimir – et aussi du serveur, qui distinguait mal entre les cuisses de sa cliente, mais aurait mis sa main au feu qu’elle ne portait rien.

Charles n’était pas de la fête. Cela faisait partie du jeu. Vladimir avait suggéré cette modification au programme pour augmenter la fièvre de Marie-Claude, pour lui faire comprendre que désormais, elle n’appartenait plus vraiment à Charles : elle ne s’appartenait plus, elle était la propriété de tous ceux qui voudraient user d’elle.

Vladimir lui présenta la chose en ces termes, et ce fut si inattendu, les mots furent si crus qu’elle eut la tentation de pleurer. Mais comme elle était venue au rendez-vous, comme elle avait pris soin d’avoir le ventre à l’air et que l’homme à l’écharpe avait vérifié la chose sans aucune pudeur, elle trouvait inutile de pleurer.

Le tatoueur répéta :

— Vous pouvez garder la robe. Il suffit de la relever sur la taille.

Elle ne l’écouta pas. Elle n’avait aucune raison de ne pas être nue. Elle avait envie d’avoir honte de ce qu’elle faisait, de montrer à Vladimir qu’elle ne craignait pas sa présence. Elle savait que s’il le décidait, il pouvait la prendre dans cette position, écartelée sur le fauteuil, sous les yeux du tatoueur. Rien ne semblait rebuter l’homme à l’écharpe. Elle retira la robe par le haut, la tendit à son compagnon, sans doute par bravade.

Elle était totalement nue, la poitrine dressée, le ventre à l’air. Elle toisa du regard les deux hommes. Vladimir resta imperturbable. L’homme à la blouse verte haussa les épaules, prit une serviette épaisse qui sentait l’antiseptique, en couvrit le buste de la jeune femme.

— Il ne faut pas prendre froid ! Croyez-moi ! Il y en a pour un peu plus d’une heure.

Disant cela, l’homme procéda à des préparatifs mystérieux sous les yeux étonnés de la jeune femme nue. Il enfila les gants chirurgicaux, protégea la totalité du câble d’alimentation de sa machine au moyen d’un film adhésif, procéda de même pour la partie électrique. Il compléta cette dernière opération d’un cerclage élastique.

A la surprise de ses clients, il arracha ses gants pour les jeter dans une poubelle, enfila prestement une nouvelle paire. Dès lors, il avança une desserte sur laquelle reposaient différents accessoires à la fonction indéterminée. Il déchira plusieurs sachets d’où il sortit diverses capsules de couleur vive qu’il rangea avec soin sur un présentoir métallique.

La surprise passée, Vladimir se désintéressa de ces préparatifs. Il s’approcha de Marie-Claude et, sans aucune gêne, plongea sa main entre les jambes ouvertes. D’autorité, il prit possession de l’intimité féminine. La jeune femme sursauta. Elle savait n’avoir rien à refuser à cet homme. Cela figurait en bonne place dans les règles du jeu, mais le contact de cette main lui déplaisait par-dessus tout. Elle n’aurait su dire pourquoi. C’était épidermique. Néanmoins, elle lui laissa l’accès à son ventre, ce dont il profita habilement malgré la présence de l’homme à la blouse verte.

Celui-ci poursuivait son travail de préparation. Il s’appliquait désormais à monter une buse sur l’embout du dermographe et semblait occupé par cette opération.

Marie-Claude cessa de suivre les gestes du tatoueur. De honte, elle avait fermé les yeux pour éviter de croiser son regard. Elle savait ne pas pouvoir se soustraire à l’humiliante caresse. Le rouquin martyrisait son clitoris, plongeant entre les lèvres entrouvertes pour lubrifier ses doigts. Cela faisait bien deux minutes qu’il agissait ainsi, torturant la blonde d’agréable manière, quand leur hôte se retourna et se figea devant le tableau étonnant que lui offrait l’étrange couple.

Toutefois, connaissant la vie, et se rappelant probablement les précautions qu’il avait imposées lors de l’entretien précédent – il déconseillait vivement tout rapport sexuel jusqu’à la cicatrisation complète – il resta debout entre les jambes de sa patiente, un pulvérisateur à la main. Marie-Claude, intriguée par le silence soudain, ouvrit les yeux et vit cet homme, face à elle, qui assistait, perplexe, à la manipulation dont elle était l’objet. Ses joues virèrent à l’écarlate. Le clitoris vibrait sous l’action masculine, comme prêt à exploser. Les joues en feu et la bouche ouverte, elle s’abandonna au plaisir qu’on arrachait d’elle. La vague la submergea et instinctivement elle referma l’angle de ses cuisses sur la main masculine.

Rapidement, elle revint à elle. A peine les derniers spasmes s’étaient-ils estompés, le tatoueur aida sa patiente à recaler ses pieds dans les étriers. La réalité reprenait ses droits. En quelques coups de pulvérisateur, l’homme noya l’entrejambe de bétadine, qu’il répartit au mieux au moyen d’une compresse stérile. Puis, sur la zone prévue, avec une seconde compresse, il étala une curieuse mixture incolore.

Cinq minutes passèrent, durant lesquelles l’homme à la blouse verte retira et jeta ses gants une nouvelle fois. Il se lava les mains, enfila une autre paire, présenta une sorte de calque à ses clients. Ils purent y découvrir la rose dont ils avaient fait le choix la fois précédente. Enfin, il orienta le papier sur le pubis de Marie-Claude, positionna le dessin à sa convenance, et, sans aucune hésitation pressa le calque sur l’épiderme.

Quand il trempa la buse dans la capsule noire et qu’il appuya sur la gâchette, le dermographe emplit la pièce d’un grésillement continu. Soudain moins fière, Marie-Claude se cala dans le fauteuil, ferma les yeux, attendit.

CHAPITRE IX

Marie-Claude se rendit une troisième fois à la boutique. Elle y vint seule, pour des retouches. Le tatoueur avait besoin de reprendre la profondeur des noirs pour donner vie à la rose. Pour quelques minutes de travail, il déploya le même cérémonial que la fois précédente. Il y avait toute une procédure que, se trouvant seul avec sa patiente, il prit le temps de commenter.

Il expliquait son art avec passion, et la jeune femme se surprenait à l’écouter avec attention. Il y avait pourtant quelque chose d’incongru à voir cette belle blonde, jambes largement écartées, sexe en pleine lumière, deviser tranquillement avec un homme bedonnant, aux bras courts, à la barbe naissante.

Il vérifia la cicatrisation. Il travailla les noirs jusqu’à pleine satisfaction, puis se félicita lui-même de son œuvre. Il proposa un miroir à sa cliente ; elle put admirer le dessin aux teintes suaves et flamboyantes qui relevait la pâleur de son ventre et les contours plus sombres de sa vulve.

Quand elle quitta le studio, elle eut comme un pincement au cœur. S’exhiber ainsi devant un inconnu, aussi difforme soit-il, offrir de nombreuses fois les parties les plus intimes de son anatomie à la vue d’un homme, ça crée des liens. D’autant qu’elle lui avait donné aussi l’image de sa jouissance, pas de son plein gré, il est vrai, mais jouissance quand même. Elle fila sans se retourner, aussi vite que le lui permettait la large compresse de bépanthène qui la gênait à l’entrejambe.

Quelques passants remarquèrent sa précipitation et sa gaucherie. Il y eut deux ou trois sifflets pour saluer la légèreté de la robe. Elle n’y prêta pas garde et se jeta dans le premier taxi venu.

Une dizaine de jours plus tard, la cicatrisation stabilisée, Charles l’informa qu’ils étaient invités chez Gwenn et Vladimir. Il s’agissait selon les dires de Vlad d’une soirée intime, juste dans l’intention de vérifier la beauté de Marie-Claude. A cette idée, celle-ci fut secouée d’un frisson proche du dégoût. Elle ne s’habituerait jamais aux yeux froids du bel homme, à sa chevelure rousse plaquée vers l’arrière jusqu’à couvrir le bas du cou. Quant à l’écharpe, il en jouait avec tant d’affectation que même cette attitude lui était déplaisante. Elle n’avait pas raconté à Charles l’humiliante façon dont Vlad l’avait traitée chez le tatoueur. Elle en voulait à son corps d’avoir réagi de pareille manière aux caresses de l’homme. C’était pour elle comme une flétrissure, plus importante encore que la marque qu’on lui avait imposée.

Ils arrivèrent en retard. Marie-Claude n’échappait pas au destin de sa féminité : plus ses vêtements étaient courts et légers, plus elle passait de temps à les enfiler. Gwenn les accueillit avec une apparente gentillesse. Où était la femme qui ordonnait sèchement et qui ne souffrait pas de ne pas être obéie ? Elle fut charmante, s’enquit à tout instant des désirs de ses invités, agrémenta la conversation de plaisanteries auxquelles seul Charles se permit de rire.

Vladimir affichait son élégance coutumière. S’il posait parfois son regard sur la belle blonde, il ne semblait pas affecter l’ostentation des hommes qui possèdent tout. Durant le repas, Marie-Claude évita son regard pénétrant, mais quand il lui fut demandé de quitter sa robe, pour le simple plaisir de l’admirer, la jeune femme s’empourpra et s’exécuta gauchement.

Elle se trouva nue et ne sachant trop que faire, n’osa se rasseoir. Elle resta debout, devant les trois personnes, et chacun put détailler le volume étonnant de ses seins, les courbes sensuelles de ses hanches, et, cerise sur le gâteau, l’extraordinaire rose qui attirait, comme par magnétisme, tous les regards sur son sexe. Par réflexe plus que par volonté, elle écarta les jambes. Elle savait inconsciemment appartenir à ses hôtes et il lui parut normal, malgré un reste d’aversion, d’ouvrir ses cuisses en signe d’offrande.

Vladimir guida sa protégée jusque dans le salon et l’installa face à lui dans un fauteuil au cuir usé. Pour sa part, il s’assit à côté de Charles, sur le canapé, et entama une conversation anodine qui contrastait avec la situation.

Marie-Claude se savait quoi faire de ses jambes.

Elle tenta de les ouvrir, pensant que ça plairait aux hommes, et surtout à Vladimir, mais, trouvant la pose plutôt inesthétique, elle prit le parti de n’en rien faire. Elle les croisa comme il sied à une femme bien élevée. Personne ne lui fit de remarque.

Puis la conversation tomba sur la dernière expérience de la jeune femme. Il lui fut demandé de s’approcher du canapé pour venir montrer son ventre.

Elle s’avança et se tint droite devant ses tourmenteurs, les jambes entrouvertes, les bras croisés derrière la nuque, comme il lui avait été demandé lors de leur première rencontre.

— Montre-toi mieux !

La voix de Gwenn s’était faite cinglante. La jeune femme s’exécuta, s’ouvrit plus largement, offrit tout ce qu’une femme peut offrir au meilleur des amants.

Avec des mines gourmandes, ils examinaient la rose, la justesse de son emplacement, si près du capuchon gonflé du clitoris. Ils se délectaient du contraste entre la fleur noire aux reflets rouge sang et les chairs tendres des grandes lèvres.

— Il faudra la faire fouetter !

C’était toujours la voix de Gwenn. La belle rousse poursuivit sur un ton sans réplique :

— Je suis sûre qu’elle aimerait recevoir le fouet. Elle est docile, fiévreuse dès qu’on la touche, il faudrait l’envoyer quelques jours chez Lorenzo !

Charles, dont l’excitation croissante troublait l’entendement, répondit du tac au tac :

— Je ne peux que me ranger à votre avis. Vous avez sûrement raison.

Il répondit sans savoir qui était ce Lorenzo, ni ce qu’avait à craindre Marie-Claude chez lui. L’image de sa femme se tordant sous le cuir – jouissant de celui-ci – emportait sa conviction.

— Vous avez raison, répétait-il, la voix cassée par l’émotion.

Il vouvoyait Gwenn et Vladimir. Malgré l’intimité dont il aurait pu se prévaloir, le jeune homme ne parvenait pas à tutoyer ses hôtes. D’emblée, les rapports s’étaient mis en place dans une sorte de respect, ou peut-être de distance. Leurs liens, qu’on pouvait presque qualifier d’amicaux, avaient trouvé un équilibre dans le vouvoiement, à l’exception de Marie-Claude qui faisait l’objet du tutoiement de tous. C’était ainsi. Il y avait dans cette façon de s’adresser à elle une relation de maître à esclave. Dans ses instants de lucidité, elle en prenait conscience, mais à cause de la fièvre que ça faisait naître dans son ventre, elle acceptait d’être ainsi maltraitée.

— Elle est encore un peu rétive, mais il y a chez elle un terrain favorable.

Disant cela, Gwenn prit possession du ventre de Marie-Claude, glissa ses doigts entre les lèvres intimes. Elle explora la fente déjà largement lubrifiée, et faute de résistance, pénétra au plus profond du fourreau féminin. La jeune femme ainsi fouillée savait ne pas pouvoir cacher son trouble. Ses muqueuses s’élargissaient sous la pression des doigts. Les seins pointés, les mamelons tendus, les yeux mi-clos, elle se laissait fouiller dans un état semi-comateux.

— Une vraie salope, murmura Gwenn avant de la lâcher et de humer sa main pour emplir ses narines du parfum intime. Elle aime ça ! affirma-t-elle en quêtant une approbation dans les yeux de Vladimir.

— Tu devrais la prendre maintenant. Elle est prête !

— S’il vous plaît ! gémit Marie-Claude qui n’en pouvait plus, mais qui avait honte qu’on parle d’elle ainsi.

— Quoi qu’elle en dise, elle adore qu’on s’occupe de sa chatte !

La rousse replongea ses doigts dans le ventre largement ouvert.

Vaincue, Marie-Claude cacha sa gêne derrière ses boucles blondes et laissa son hôtesse fouiller son sexe sauvagement. Elle ne se sentait plus qu’une femelle docile à la merci d’un couple de pervers.

Ce fut Charles qui vint à son secours. Il argua du récent tatouage pour la dispenser de tout rapport sexuel jusqu’à fin juillet. Il expliqua qu’elle était encore fragile et qu’il fallait laisser à la peau le temps de cicatriser totalement ainsi qu’aux pigments de se stabiliser. Elle n’en serait que plus belle plus tard, et plus agréable à utiliser.

« Utiliser » ! Ce fut le verbe qu’il employa et le seul mot que retint Marie-Claude. Elle se sentait blessée. Charles commençait à s’exprimer comme Gwenn. Son vocabulaire prenait une coloration inhabituelle. Elle ne sut pas comment lui dire que ce qu’elle aimait en lui, c’était surtout la confiance qu’il lui témoignait et la tendresse qu’ils partageaient. Et si elle avait joui sous l’assaut de deux hommes, et si elle n’était pas insensible aux caresses d’une femme, aussi dure soit-elle, elle n’en restait pas moins la femme aimante et tendre qu’il avait épousée.

Très vite, la réalité la rattrapa. Elle fut troublée dans ses réflexions par le va-et-vient incessant auquel Gwenn soumettait son bas-ventre. La nature reprenait ses droits et les sensations se faisaient voluptueuses. Elle rassembla toute l’énergie dont elle disposait pour refuser l’orgasme qu’on voulait arracher d’elle. Mais l’intensité des caresses et surtout le savoir-faire de Gwenn eurent raison de sa résistance. Elle s’abandonna, creusa les reins, s’obligeant à écarter les cuisses en une pose obscène pour aider au travail de la rousse. Très vite, sa nuque se contracta, son ventre fut secoué de spasmes et, dans une convulsion ultime, elle râla son plaisir.

Gwenn répéta :

— Quand je vous dis que c’est une vraie salope !

Vladimir n’ajouta rien et quant à Charles, il découvrait chaque jour davantage une Marie-Claude qu’il ne connaissait pas.

La belle femme rousse, fière d’avoir vaincu son invitée, se pencha vers son ami et lui parla à l’oreille, assez fort cependant pour que chacun entende :

— Et maintenant, si tu montrais à cette mijaurée de quel bois tu te chauffes ?

Et comme il ne réagissait pas :

— On ne va pas l’abîmer, il suffit de s’occuper de son cul !

Le mot avait claqué dans le salon. Charles sursauta ; Marie-Claude trembla. Ils n’en auraient donc jamais assez d’elle ?

Quand ils se furent lassés d’explorer ses orifices, quand ils en eurent assez de ses gémissements, ils l’autorisèrent à se refaire une beauté ; elle s’enfuit sous la douche.

Charles et Vladimir parlèrent encore longtemps de Lorenzo, l’Italien, un de leurs amis, qui avait installé un vrai donjon dans sa villa de Saint-Lys et qui dressait, à la demande, les femmes qu’on lui confiait. Vladimir vanta l’installation, parla de chaînes, de cravaches, d’instruments étranges et compliqués, et se fit convaincant. Lorenzo était un homme aux multiples qualités, il jugeait rapidement les femmes et savait, d’instinct, ce qu’on pouvait tirer de chacune.

Il fallait que Marie-Claude le rencontre. Ils convinrent tous deux qu’elle y ferait un stage. D’après l’homme à l’écharpe, il suffirait de quelques jours, peut-être quatre ou cinq, pour faire d’elle une femelle exceptionnelle. Elle avait beaucoup à apprendre, mais paraissait douée. Ce fut Gwenn qui, une fois de plus, troubla la fête en décrétant que malgré sa facilité à jouir, malgré le fait qu’elle aimait ça, il lui faudrait au moins dix jours pour faire d’elle un objet de plaisir.

CHAPITRE X

Sauf à considérer la hauteur du plafond, la pièce était de dimension modeste. La première vision que Charles eut de Marie-Claude, ce fut le corps nu crucifié contre le mur du fond dans une pose obscène. Par un éclairage savant, le corps se découpait sur la cloison brute. Tout autour d’elle, des instruments étranges étiraient leur ombre dans un fatras de chaînes et de poulies.

Aux parpaings, seul ornement des murs, au sol de béton brut, à l’absence d’ouverture, Charles devina qu’il pénétrait dans une aile de la maison qui avait dû faire office de garage. Il suivit Lorenzo qui, comme s’il battait la mesure, frappait avec un bruit mat sa cravache sur son mollet. En quelques pas, les deux hommes parvinrent face à la crucifiée.

Pour ceux qui l’ignorent, une croix de Saint-André, se présente sous la forme d’un X. Marie-Claude étirait ses bras vers le haut, menottée aux branches de la croix, et ses chevilles étaient fixées par une corde à deux anneaux scellés dans le sol. Ecartelée dans cette position atroce, elle releva la tête qui tombait sur l’épaule, regarda avec soulagement les deux hommes s’approcher d’elle.

Vlad avait réglé les derniers détails avec son ami Lorenzo. Celui-ci les attendait le vendredi soir pour un simple week-end. Charles avait négocié un sursis, il avait peur d’engager Marie-Claude dans le monde SM sans préparation. Il savait à la tension de son bas-ventre, et à l’émotion qui l’étreignait, qu’imaginer la jeune femme enchaînée ou harnachée de cuir, était loin de lui déplaire, mais de là à la confier à un inconnu pour un temps indéterminé, il y avait un cap qu’il ne se sentait pas encore capable de franchir. Il avait aussi négocié sa présence auprès de sa compagne. Vlad avait transmis ces conditions et, selon ses dires, avait difficilement convaincu l’Italien.

Ils arrivèrent à Saint-Lys tard dans la soirée. A la demande de Charles, et sur les conseils de Vladimir, Marie-Claude avait abandonné l’idée de se vêtir pour ne passer qu’une robe-tunique, très largement ouverte sur les côtés, ainsi que ses plus hauts talons. Vlad lui avait longuement commenté la prise en charge par Lorenzo. Elle savait déjà que, dès l’entrée, elle serait dévêtue et que ses vêtements ne lui seraient rendus qu’en toute fin de séjour.

Tout au long de la route, elle avait angoissé. Charles n’avait pas dit un mot et elle-même était restée muette. Elle sentait bien aux réactions de son ventre et à l’affolement de son cœur qu’à la moindre hésitation de Charles, elle aurait accepté un demi-tour rapide, mais, pour les mêmes raisons, elle buvait l’instant avec intensité. La plus petite parcelle de son corps, chaque terminaison nerveuse paraissaient la brûler, et elle ne pouvait cacher la pointe de ses seins, tendue à l’extrême, qui tentait de percer l’étoffe fine du vêtement.

Quand elle quitta la BMW, ses talons crissèrent sur le gravier, la brise tiède d’août s’engouffra sous sa robe. Elle frissonna des reins jusqu’à la nuque. A une dizaine de mètres, dans l’encadrement de la porte, un homme brun, vêtu élégamment, pantalon de toile crème, veste Kenzo sur une chemise ouverte, les attendait. Marie-Claude remarqua aussitôt l’étrange lumière qui émanait de son regard. Il y avait chez l’Italien quelque chose de sensuel et d’irrévocable à la fois, ce quelque chose des hommes faits non pour commander, mais pour être obéis.

Il les accueillit avec du charme dans la voix. Marie-Claude n’aurait su expliquer pourquoi l’angoisse qui l’avait tenaillée jusqu’alors avait soudain disparu. Elle n’ignorait pas ce qu’elle allait subir de cet homme, elle n’ignorait pas non plus, malgré un certain flou dans sa tête, les détails donnés par Gwenn, le fouet, la cravache, les chaînes et autres divertissements. Mais, à l’instant où il s’effaçait pour la laisser entrer, elle sut qu’elle se plierait à ses ordres sans condition. Il en est ainsi des femmes qui, par amour ou par plaisir, sont prêtes à assumer l’enfer.

En quelques mots, Lorenzo leur souhaita la bienvenue, demanda s’ils avaient mangé et s’enquit de la santé de Vlad. Puis, sans attendre, ordonna à Marie-Claude de retirer sa robe.

La compagne de Charles avait beau s’y attendre, elle se sentit glacée et elle eut quelque difficulté à s’exécuter, partagée qu’elle était entre le feu qui irradiait son ventre et une peur naissante. L’Italien remit la robe à Charles et s’excusa. Il entraîna son invitée pour disparaître par une porte qui se referma derrière eux. Perplexe, mais aussi plus excité qu’il ne voulait l’admettre, Charles attendait dans l’entrée, la robe à la main.

Quand Lorenzo revint, il ne fut plus question de Marie-Claude. Ce fut comme si la jeune femme n’avait jamais existé. Il fit l’honneur d’une rapide visite de la villa à son hôte, s’attarda sur quelques lithographies de Bierge dont il paraissait fier, puis ouvrit un barbaresco que les deux hommes dégustèrent avec une certaine connivence. Charles ne connaissait pas les grands vins italiens. Il découvrit avec bonheur un vin puissant et lourd, au bouquet flamboyant et à la robe sombre. Tard dans la nuit, l’Italien montra sa chambre à Charles et le quitta en lui donnant rendez-vous le lendemain matin.

Cela faisait près d’une heure que Marie-Claude était liée à la croix, et ses membres ankylosés la faisaient souffrir. Comme ils arrivaient à sa hauteur, les deux hommes se plantèrent face à elle ; Charles découvrit alors le raffinement de Lorenzo.

Les liens ouvraient l’angle de ses cuisses ; l’étirement des poignets relevait fièrement sa poitrine, et de plus, la jeune femme avait été obturée de manière machiavélique. Tous ses orifices étaient occupés. Ses lèvres s’écartaient violemment sur un bâillon de caoutchouc qui l’empêchait de parler, sauf à proférer des grognements, et son bas-ventre se trouvait dilaté par deux phallus de plastique fixés à la taille. Ultime attention, avant que la cordelette ne se sépare en deux parties, elle emprisonnait le capuchon du clitoris et celui-ci, écarlate, dardait son renflement en direction des deux hommes.

Charles ne put deviner si sa compagne souffrait ou si elle appréciait le traitement. Il se contenta de remarquer la dureté des tétons, le volume inhabituel du bouton intime… la situation ne lui déplaisait pas tant que ça.

Lorenzo agaça un instant l’extrémité des seins du plat de la cravache. Il n’avait pas l’intention de faire mal, mais son action eut un effet immédiat. Les mamelons rougirent, les tétons se congestionnèrent davantage. Il fit de même avec le clitoris sans défense. Charles pouvait voir monter l’effroi dans les yeux de sa compagne.

L’Italien ne frappait pas. C’était comme s’il s’attachait simplement à irriter quelques terminaisons nerveuses particulièrement sensibles. Il joua du clitoris durant quelques secondes, sans appuyer ses coups. Puis il se tourna vers Charles, lui tendit la cravache.

— Cela vous tente d’essayer ?

Le jeune homme réprima un haut-le-cœur, balbutia quelques mots que Lorenzo comprit comme un refus. Martyriser le corps de Marie-Claude, violenter les parties délicates de son anatomie, quand bien même l’idée paraissait excitante, il ne s’en sentait pas capable. Ce sont là des actions qu’un amant ne peut exécuter sans répulsion. Gwenn avait eu raison de proposer un tiers. Et le choix de ce Lorenzo s’avérait judicieux. Par sa présence au côté de Marie-Claude, Charles donnait son accord tacite à l’Italien pour se substituer à lui dans des activités dont il se savait incapable. Il remettait la destinée de sa compagne à cet homme et en attendait du plaisir.

Lorenzo eut un demi-sourire, flatta les hanches de sa victime du plat de la cravache. Il plongea froidement son regard dans les yeux de Marie-Claude, s’amusa de son affolement. Puis il glissa l’extrémité de la tige de cuir entre les cuisses écartelées, appuya sur le harnachement compliqué qui remplissait chaque orifice. A aucun moment, il n’y eut de violence gratuite. Il s’agissait plus de torture morale que physique. Ses muqueuses dilatées par d’étranges et volumineux objets, ses lèvres distendues sur le bâillon, ses membres étirés par de solides attaches, elle subissait le sort des esclaves, elle apprenait la soumission.

Charles s’était approché du visage de sa compagne et murmurait des mots sans suite, comme pour rassurer la belle, mais aussi pour masquer sa fièvre et se rassurer lui-même.

— Tu es belle comme ça. Jamais, tu n’as été plus désirable.

Disant cela, il caressait les tempes de la jeune femme dans un geste de tendresse. Ensuite, il engloba tout l’entrejambe à deux mains pour prendre la mesure de l’odieuse pénétration. Enfin, du bout du doigt il mesura doucement la rigidité du clitoris.

— Tu es très belle, répétait-il.

Les mots lui manquaient pour exprimer ce qu’il vivait.

— Cela doit être magnifique d’être harnachée comme tu l’es. Tu vis quelque chose d’unique, un événement exceptionnel. Ça doit être excitant.

Elle ne répondit pas, empêchée qu’elle était d’articuler le moindre mot. Peu lui importait, à cet instant, les délires lubriques de son mari, elle suivait avec appréhension les gestes de l’Italien qui retouchait la tension des attaches, l’obligeant à s’écarteler davantage. Au passage, il flattait de la main un mollet, une cuisse, une joue, façon pour lui d’affirmer sa présence.

La suite confirma les dires de Gwenn. Lorenzo s’amusa de la jeune femme du plat de la cravache, joua de la sensibilité de la peau pour rougir l’intérieur des cuisses, fit saillir le clitoris de nombreuses fois avant de faire hurler la suppliciée de frappes très précises. Ce n’était pas de véritables hurlements : elle ne pouvait articuler ; c’étaient des grognements nasillards qui résonnaient contre le béton brut dans une succession de hoquets ridicules.

A chaque frappe de l’Italien, elle bandait ses muscles, tentait désespérément de se soustraire à la douleur, mais le claquement mat du cuir sur sa chair lui arrachait des gémissements aussi informes que les précédents.

Très vite, elle cessa de se débattre. Il y a toujours un moment où la douleur s’efface de trop de douleur. Les coups pleuvaient comme un feu d’artifices, jamais violents, jamais agressifs, mais toujours soutenus. Presque aucune parcelle de son corps ne fut oubliée par le machiavélique bourreau, qui s’attachait à varier les plaisirs. Il devint rapidement manifeste qu’il n’avait pas l’intention de blesser, ni même de faire mal. Il cherchait simplement à prouver à la suppliciée le pouvoir qu’il avait d’user d’elle à sa guise. Et si elle pleura, ce ne fut pas un signe de souffrance, mais plus concrètement l’émotion de se sentir si vulnérable.

L’Italien stoppa aussi vite qu’il avait commencé. Il rangea la cravache dans un râtelier, retira le bâillon.

— Elle ne hurlera plus maintenant !

Charles s’approcha de sa femme et, comme elle avait enfin les lèvres accessibles, voulut l’embrasser. Il appuya sa bouche contre la sienne, pénétra sa langue, mais n’eut pas de retour. Marie-Claude n’avait plus la force de donner un baiser. Déçu, le jeune homme s’adressa à son hôte :

— Quelle est la suite des événements ?

Lorenzo se fendit d’une courte explication, la voix suffisamment haute pour être entendue de la crucifiée.

— Elle va rester encore une heure dans cette position. Après quoi, elle aura quartier libre jusqu’à midi. Elle déjeunera avec nous, avec le même harnachement que vous avez constaté. Vous n’imaginez pas l’effet, pour une femme, d’être en permanence comblée par tous les orifices. Il y a là une usure psychologique qui l’incite à la discipline et à la négation de toute volonté. Elle sera traitée ainsi durant tout le week-end.

Charles approuva. Lorenzo connaissait son affaire.

— Il y aura des moments difficiles. La solitude, la douleur, et l’humiliation sont des choses délicates à supporter. Mais elle aura aussi des compensations. Il y a des tortures raffinées qui induisent immanquablement la jouissance. Je vous assure qu’elle aimera être traitée de la sorte et que, dans le futur, c’est elle qui vous réclamera de l’amener ici.

Il soupesait négligemment les seins sans défense, faisant saillir plus que de coutume les mamelons tendus d’excitation.

— Voyez comme elle réagit bien aux sollicitations. Gwenn avait raison qui insistait pour que je vous reçoive.

Le samedi passa ainsi, d’exhibitions en séances plus hard. Charles ne participa pas à tout. Lorenzo avait fixé les règles dont l’une, essentielle à ses yeux, était l’absence de tout lien affectif. Habituellement, on lui confiait des femmes à dresser – qui à la douleur, c’était le cas de Marie-Claude, qui à l’exhibitionnisme, qui au fist-fucking. D’autres encore venaient chez lui, toujours conduites par un mari ou un amant, pour être élargies, ou pour vaincre des aversions, comme être offertes en pâture à des Noirs, ou s’habituer aux plaisirs saphiques. Mais pour atteindre de tels objectifs, souvent sur des terrains peu favorables, il avait besoin d’une entière liberté. Il n’y avait rien de plus gênant, à l’entendre, que la présence de l’amant. Celui-ci pouvait réagir de manière épidermique aux méthodes employées, pouvait même refuser telle ou telle méthode. Il avait eu des déboires et avait dû éconduire des couples aux yeux plus gros que le ventre. Les sentiments n’ont aucune place dans le dressage sexuel. Mais cela pouvait aussi se retourner contre ses clients. L’une de ses plus grandes satisfactions avait été une récente stagiaire dont le mari se plaignait du manque d’appétence pour les femmes. Par des « soins » adaptés, elle avait tant évolué qu’à peine sortie de la villa, elle avait tout plaqué pour vivre une autre vie.

Ils eurent une autre conversation sur le sujet, le lendemain en fin d’après-midi, après que Marie-Claude eut joui sous la cravache. C’était une première fois et elle-même fut surprise d’obtenir le plaisir de cette façon. Charles voulut se faire préciser la nécessité d’un stage plus long.

Lorenzo expliqua que les effets de son action s’estompaient à long terme, et que pour qu’une évolution soit définitive, il fallait plus de temps. Il parla d’une semaine au minimum et conseilla plutôt dix jours. Il insista pour que Charles n’assiste pas à ces dix jours. Il suffisait qu’il laisse Marie-Claude et qu’il attende un coup de fil pour revenir la chercher. Le jeune homme comprit parfaitement le sens de la demande. Il s’était senti mal à l’aise à contempler ce corps nu, crucifié sur le bois rugueux, plier sous la souffrance jusqu’à l’orgasme libérateur. Il s’en voulait d’avoir aimé ça. Mais dans le même temps, il se maudissait de n’être pas intervenu pour abréger le supplice, troublé lui-même et comme hypnotisé par le spectacle.

CHAPITRE XI

Marie-Claude dormait. Charles conduisait dans le crachin dense qui mouillait la nuit. Comme une obsession, les images de la jeune femme nue, liée à la croix, se tordant sous les morsures du cuir, tournaient dans sa tête. Jamais il n’avait imaginé pareille réalité, mais il se surprenait à aimer ça. Il ne pouvait détacher ses pensées des lèvres de Marie-Claude dilatées par le bâillon et du harnachement qui obturait ses orifices. Il la voyait encore et toujours secouer la tête, faire voler ses boucles blondes dans des tentatives désespérées de se soustraire à la cravache. Elle lui avait donné le plus beau spectacle qu’une femme puisse offrir à son amant, elle avait souffert pour lui.

La fatigue fit qu’à peine le péage franchi, Charles s’engagea sur une aire de repos. Il contourna la file de camions qui occupait la moitié du parking, traversa une allée boisée, parvint dans un endroit isolé qui lui parut propice au sommeil.

Il arrêta le moteur, et s’apprêtait à abaisser le dossier quand son œil fut attiré par un mouvement furtif près de la haie qui masquait les toilettes.

La zone se trouvait en retrait du parking et en léger contrebas. Malheureusement, les lampadaires alentour semblaient définitivement hors d’usage et la seule lumière provenait des néons de la station-service voisine. Charles tenta de percer la nuit, n’y parvint pas vraiment, donna un coup d’essuie-glace pour se libérer de la pluie. Dans un premier temps, il ne vit rien. La haie était sombre, le bâtiment des toilettes n’était qu’une ombre noire et les arbres proches gênaient sa vision. Puis il fut à nouveau attiré par un mouvement. Quelque chose avait bougé à l’angle de la haie. Il distingua comme une silhouette, puis une autre, et encore une. Il y avait du monde sous le porche des toilettes.

Des phares trouèrent la nuit et deux voitures débouchèrent sur la gauche pour venir se garer entre le bâtiment et la BMW. Deux hommes en sortirent qui rejoignirent le groupe que Charles distinguait mieux à présent. Ils étaient cinq, peut-être plus, qui semblaient discuter avec des mines de conspirateurs. L’un d’entre eux parut téléphoner tandis qu’un autre remontait dans l’une des voitures pour disparaître vers la station-service.

Trois autres véhicules vinrent se garer près de la haie.

Le manège intrigua Charles dont la curiosité l’emportait sur la crainte. Le ballet des voitures, les ombres derrière la haie, les brefs conciliabules près des toilettes, toutes ces allées et venues le laissaient perplexe. Il pensa à un rendez-vous d’homos. Il savait l’existence de ces lieux de rencontre, mais n’avait jamais pensé à un tel remue-ménage.

Il chercha à deviner qui était avec qui et les buts de chacun, mais quelque chose manquait à sa compréhension. Des voitures arrivaient, d’autres allaient plus loin, stationnaient un instant en bout d’allée puis, sans que rien ne paraisse avoir changé, revenaient se garer à quelques mètres.

Marie-Claude, étendue sur son siège, avait remué dans son sommeil, et par le fait, avait dérangé l’ordre de ses vêtements. Charles apercevait la peau blanche d’un sein et la naissance de l’autre. Il la trouvait désirable. Il allait se décider à gagner la prochaine aire, quand un événement imprévu se produisit. Une ombre sortit de la nuit, contourna la BMW. L’individu s’approcha par l’arrière pour glisser le long de la porte passager. Il resta un instant en arrêt devant la poitrine dénudée de Marie-Claude, puis fila immédiatement en direction des autres silhouettes. Il y eut comme un conseil de guerre, et quelqu’un se détacha du groupe pour se diriger vers Charles.

Le jeune homme attendit l’inconnu, puis abaissa la vitre. Il ne craignait plus rien. Il avait compris. Une brève conversation s’engagea, qui confirma son idée. Ce n’était pas un lieu de rencontres homosexuelles comme il l’avait pensé de prime abord, mais un rassemblement de voyeurs. Ces hommes n’étaient pas en quête d’aventures nocturnes, mais s’adonnaient à leur passion. Tous attendaient l’exhibition d’un couple ou d’une femme. Ils n’avaient su comment interpréter la présence de la BMW. Ce véhicule inattendu, ce couple à l’aspect normal avaient troublé l’ordre des choses. L’homme s’excusa des inconvénients de l’endroit et suggéra à Charles de déplacer son véhicule vers la zone éclairée, près de la station.

Tout avait été dit d’une traite, dans un vocabulaire convenable, et si Charles distinguait mal les traits des autres personnes présentes, lesquelles étaient restées en retrait, il remarqua que l’homme qui lui parlait ne correspondait pas à l’image qu’il se faisait d’un voyeur. Pas de regard vicieux ou de malformation dentaire, pas de menton mal rasé agrémenté de cicatrices, il avait affaire à un homme au visage plaisant et à la franchise certaine. L’obscurité ne lui permit pas de détailler plus avant, mais il imagina son interlocuteur comme un individu normal. Charles allait s’excuser et s’apprêtait à débrayer pour démarrer quand il surprit le regard de l’homme rivé sur la poitrine de Marie-Claude. C’est alors que l’idée germa. Il demanda quelques minutes de réflexion. L’homme s’en retourna vers les toilettes. Ce répit laissa à Charles le temps d’expliquer à Marie-Claude ce qu’il attendait d’elle.

Il la réveilla sans la brusquer, lui expliqua en deux mots la situation et lui soumit son idée. Il allait l’exhiber devant ces hommes. Disant cela, il lui fit mesurer l’excroissance de son pantalon. Elle comprit l’urgence, eut la tentation de négocier une retraite, mais n’en fit rien. Ce qu’elle avait subi tout l’après-midi, les marques qu’elle avait encore dans sa chair, et le plaisir qu’elle avait pris, tout cela fit qu’elle accepta cette nouvelle épreuve. Elle le laissa défaire l’attache de la robe et quand elle fut nue, il sortit du véhicule, en fit le tour, ouvrit la portière pour l’inviter à sortir.

L’air était tiède, la pluie fine. Mais elle n’eut pas le temps de réfléchir. A peine fut-elle debout, des ombres l’entourèrent jusqu’à la toucher. Charles s’interposa, réclama de l’espace. Le cercle s’élargit aussitôt.

Le jeune homme vanta la marchandise en soulignant d’un geste le galbe des seins, la courbe des hanches. Il la fit pivoter pour montrer l’autre face. La mort dans l’âme, elle s’exécuta et dut se pencher pour offrir sa croupe aux regards concupiscents. Les hommes l’encourageaient par des exclamations triviales. Elle ressentit une profonde humiliation à s’exhiber ainsi devant autant d’hommes dont certains brandissaient maintenant des lampes de poche et éclairaient la jeune femme.

Charles ne s’avoua satisfait que quand elle se présenta de face, les jambes écartées, tendues sur ses talons aiguilles, les mains croisées derrière la nuque. Dans cette pose atroce, elle ne pouvait cacher l’épilation honteuse de son sexe. Tous purent détailler, malgré l’obscurité, les replis tendres de son sexe. Ils s’extasièrent sur le curieux tatouage et sur son emplacement. Ils demandèrent plus, et elle leur offrit plus. Les cuisses violemment écartées, elle tira ses lèvres à deux doigts pour leur offrir la chair rosée de l’entrée du vagin.

Encouragé par quelques-uns, Charles s’amusa à caresser la chatte ouverte de sa femme. Elle mouilla rapidement. Les muqueuses brillaient sous le faisceau des lampes, à la satisfaction de tous. Il releva quelques réflexions demandant qu’il la prenne. Puis ce fut comme un leitmotiv. Le groupe réclamait à Charles une pénétration. Le jeune homme commençait à trouver la situation embarrassante. Mais, comprenant que ces hommes ne le laisseraient plus tranquille tant qu’ils n’auraient pas eu satisfaction, il prit la décision de forcer Marie-Claude au plus vite et de prendre la fuite dès que possible.

Son membre était déjà dressé quand il se dégrafa. L’exhibition de Marie-Claude l’excitait. Il n’eut dès lors aucun effort à faire pour la plaquer contre le flanc de la BMW et pour la pénétrer sans autre forme de procès. Il appréciait le jeu et ne pouvait s’en cacher, mais elle-même n’aurait pu nier son trouble tant elle l’accueillit avec facilité. D’un coup de reins, il s’enfonça jusqu’à la garde et, tout en pétrissant sauvagement les fesses de la jeune femme, en quelques mouvements rapides, il se vida en elle.

Il se rajusta, puis s’apprêtait à aider Marie-Claude à en faire autant, quand il se ravisa. A la voir ainsi, nue sous la pluie, les cuisses écartées, le sperme coulant de son sexe entrouvert, il eut une autre idée…

Il conversa quelques secondes avec l’homme auquel il avait déjà eu affaire. Celui-ci paraissait régenter l’assemblée. Ils parlèrent peu, juste le temps pour Charles d’exprimer un souhait. L’homme se retira un instant, puis s’entretint avec les autres. Il y eut un mouvement de foule, d’où émergea une ombre à la stature imposante. Dans le souffle de lumière qui parvenait de la station-service, Charles découvrit un homme jeune, peut-être la trentaine, les cheveux crépus, les épaules larges, la peau noire. Masquant son étonnement, le jeune homme expliqua ce qu’il attendait à ce complice d’un instant, et sous les yeux effarés de Marie-Claude, lui confia un préservatif.

Découvrant les proportions et la rigidité du membre qui se présentait à elle, elle sut que l’homme n’était plus en état d’entendre raison. Elle le regarda dérouler la capote sur son engin aux dimensions impressionnantes et se demanda comment il pourrait la pénétrer sans la déchirer. Mais, déjà excitée par la pénétration dont elle avait fait l’objet, déjà ruisselante de la liqueur masculine, déjà violemment ouverte, elle cessa de réfléchir et se tourna sans qu’on le lui demande pour se pencher vers l’avant et s’agripper au capot. Et sous les regards ébahis des inconnus qui l’entouraient, elle écarta les jambes jusqu’en limite d’équilibre pour offrir sa croupe au désir masculin. Elle exhiba ainsi, à tous, ses fesses fermes et son pubis épilé. Peut-être agissait-elle ainsi, peut-être prenait-elle cette pose ignoble pour se punir elle-même du désir qu’elle avait d’être prise.

Alors le grand Noir s’avança, approcha l’extrémité de son membre, tâtonna un instant jusqu’à se frayer un chemin entre les lèvres ruisselantes. Charles la vit fermer les yeux alors que le vagin engloutissait le monstre.

L’homme s’y reprit à plusieurs fois. Il força le fourreau féminin, dilatant les muqueuses, se retira pour augmenter la lubrification, puis revint à la charge d’un mouvement mesuré. Il procéda ainsi jusqu’à plaquer sa toison pubienne contre les fesses écartelées. Enfin, satisfait de son œuvre, il cessa de bouger durant quelques secondes, juste le temps de jeter un regard circulaire à ses compagnons de nuit, comme s’il attendait de leur part le signal de l’assaut. Plusieurs d’entre eux avaient déjà la main à la poche et se caressaient sans fausse honte.

Il la prit comme une bête, comme la femelle qu’elle était. Sans hésiter, il s’enfonça en elle puissamment, se retira d’un mouvement des hanches, puis revint jusqu’au fond, dilatant les chairs féminines à l’extrême. Très vite, il comprit que la belle blonde qui se donnait à lui dans ces circonstances sordides, cette même blonde qui en d’autres lieux ne lui aurait probablement jamais adressé la parole… il comprit qu’elle avait abdiqué sa fierté, avait accepté la taille de l’engin. Elle participait activement à la saillie. Dès lors, il prit un rythme plus saccadé, comme pour signifier à la femelle et aux spectateurs que c’était lui qui menait le bal. Il faisait coulisser l’objet jusqu’aux tréfonds de Marie-Claude, arrachant à celle-ci des gémissements dont on ne pouvait deviner s’ils étaient de douleur ou de plaisir. Il la travailla ainsi un long moment, en silence, jusqu’à ce qu’elle s’avoue vaincue.

Son ventre chauffé à blanc, ses muqueuses dilatées comme jamais elles ne l’avaient été, Marie-Claude perdait toute sa dignité, ne cachait plus la fièvre qui l’emportait. A mots hachés, elle suppliait qu’il l’achève, elle réclamait la jouissance comme une véritable femelle. Par des mots orduriers, elle excitait le mâle dans cet accouplement bestial. Les silhouettes alentour se masturbaient de plus belle.

La gorge nouée, le sexe à nouveau rigide, Charles suivait la montée du plaisir sur le visage de sa femme. Les flancs luisants de sueur, les cuisses dégoulinantes de mouille, la bouche grande ouverte, elle gémissait plus fort en s’empalant de toute son énergie sur le membre viril.

Jamais Charles ne s’était senti plus proche d’elle qu’en cet instant, alors qu’elle se tordait de plaisir. Une évidence se fit jour : il comprit que c’était lui qu’il torturait ainsi au travers du corps de Marie-Claude. Il regarda une dernière fois la jeune femme couchée sur le capot, se pliant aux assauts de l’inconnu, puis il ferma les yeux, n’entendit plus que les gémissements rauques dont elle gratifia l’assemblée. Elle n’était plus sa femme, elle n’était plus qu’une femelle en chaleur, prête à se donner à tous ceux qui voudraient d’elle, de sa chatte, de son corps.

Sachant la fin proche, le Noir lâcha enfin la bride et en quelques mouvements rapides, la pilonna furieusement jusqu’à expulser sa semence dans un grognement bestial. Ce fut le déclic qu’attendait inconsciemment la jeune femme pour s’abandonner à l’orgasme. Alors que l’homme s’écartait, elle offrit à tous l’image de sa jouissance. Elle exprima quelques secondes encore des lambeaux de plaisir, avant de lâcher prise, d’écraser sa poitrine brûlante contre la tôle du capot.

Quand Charles l’aida à se relever, elle eut froid. Les hommes avaient disparu, et la pluie avait cessé.

CHAPITRE XII

Marie-Claude était nue. En présence de Gwenn et Vladimir, elle savait n’avoir pas le choix. A peine une semaine après l’expérience Lorenzo, Charles avait été contacté par Vlad qui se fit le porte-parole d’une invitation de sa compagne. Il expliqua avec une pointe d’humour que la belle rousse n’avait pas résisté à l’envie d’entendre de la bouche de la femme de Charles un compte rendu de son séjour à Saint-Lys.

Marie-Claude comprit cette invitation comme un mal nécessaire. Elle hésitait encore à accorder une confiance aveugle à ce couple et n’accepta qu’avec l’aval de Charles. Au fil des jours, ils prenaient un très fort ascendant sur elle et semblaient désormais régenter jusqu’à sa vie privée. Inconsciemment, elle avait perçu que si, d’aventure, elle se refusait aux caresses de Vlad ou aux ordres de Gwenn, c’est à Charles qu’elle se refuserait. Mais un reste de conscience l’incitait à rester prudente.

A la demande de Gwenn, elle s’était présentée poitrine nue sous un chemisier transparent, elle portait aussi le kilt de leur première rencontre, et ses éternels talons, ceux qui lui imposaient la démarche sensuelle qu’affectionnait Charles.

Dès l’entrée, Gwenn l’avait embrassée et d’une main elle avait parcouru son corps pour un contrôle de routine. Elle se prêta à l’humiliante inspection et ses muqueuses se liquéfièrent.

Satisfaite, Gwenn l’embrassa de nouveau, à pleine bouche, et lui demanda de se présenter à Vlad comme on le lui avait appris. En quelques secondes, le chemisier fut retiré et le kilt glissa le long des jambes. Nue comme un ver, violemment cambrée sur ses talons, les bras croisés sur la nuque, elle se plaça devant l’homme à l’écharpe qui apprécia la pose en esthète.

Comme sa compagne, il s’autorisa une caresse intime qui révéla, s’il en était besoin, une lubrification abondante. Il afficha une moue de connaisseur, ce qui gêna la jeune femme. Elle rougit et baissa les yeux. La soirée promettait d’être longue.

Très vite, ils passèrent à table et ce fut le plus horripilant des repas auquel participa Marie-Claude. Face à Vladimir, auquel elle ne pouvait cacher ses mamelons dressés qui trahissaient son trouble, et à côté de Gwenn qui ne se privait pas, à l’occasion, de glisser une main entre les cuisses largement ouvertes, la jeune femme tentait désespérément de suivre la conversation.

Plusieurs fois, la main féminine pénétra les lèvres offertes jusqu’à se satisfaire du trouble de la jolie blonde. Puis elle reprenait place sur la table en une attitude naturelle, comme si rien ne s’était passé. Ne restait alors de ces attouchements que le parfum capiteux que dispensaient les muqueuses tourmentées. Chacun alors s’amusait d’elle, commentant les fragrances fugaces qui exhalaient des doigts de Gwenn, et la jeune femme sombrait un peu plus dans la honte. Dès lors, elle ne prêta plus attention au repas lui-même. Peu lui importait la qualité des plats ou la saveur du vin – Vladimir avait pourtant fait des miracles dans les différentes harmonies – il s’agissait pour elle de se conformer à ce qu’on exigeait d’elle, et à cet instant, il lui fallait offrir ses appâts à la concupiscence de ses hôtes. Au fil du repas, sa conversation se fit plus hachée, moins précise. Elle répondait aux questions de l’un ou de l’autre avec difficulté, et s’ils ne se privèrent pas d’accentuer sa gêne par des sujets brûlants, ils ne lui imposèrent pas un véritable interrogatoire.

Ils parlèrent ainsi de sa façon de jouir, Vladimir s’étendit sur la chaleur de son ventre quand on y accédait, il expliqua à Charles la souplesse érectile du clitoris qu’il avait eu tout loisir de tester chez le tatoueur. Il décrivit avec moult détails la façon dont elle s’offrait au plaisir qu’on arrachait de son ventre, vantant le trouble déhanchement qui la voyait avancer sa vulve à toute investigation. Enfin il se complut à saluer les convulsions qui déformaient son corps pendant l’extase.

Charles écouta avec délectation cet étalage d’intimité. Il reconnut les réactions de Marie-Claude pour les avoir lui-même expérimentées, mais ce qui le surprit le plus ce fut que sa compagne n’ait jamais fait allusion à cet épisode. Elle avait gardé secret l’orgasme que Vlad lui avait dispensé en présence, et sous les yeux du tatoueur. Il ignorait la chose. C’était la première fois qu’elle lui cachait un détail important de sa sexualité, il s’en trouva profondément blessé et se perdit en conjectures sur les raisons de cet oubli. Il n’en montra rien et le repas se poursuivit sans autre fait marquant sauf à constater qu’au rythme des caresses de Gwenn les aréoles des seins de Marie-Claude s’étaient élargies et avaient viré au brun sombre. Quant aux tétons, ils semblaient prêts à exploser.

Le repas allait prendre fin. Une jeune femme nue avait conversé le plus naturellement du monde avec des convives en costume de ville. Charles s’amusait de cette nudité. Le trouble de la situation résidait dans le contraste. Mais la conversation s’éternisait et aucun de leurs hôtes n’avait encore abordé le sujet Lorenzo. Une semaine déjà qu’elle était revenue de cette expérience et les traces du travail de l’Italien étaient encore fraîches sur son corps. Cependant ni Vlad, ni surtout Gwenn à qui rien n’échappait n’avaient fait de remarques sur les marques de cravache. Il n’y avait pas même eu un geste pour souligner les lignes bleues du cuir encore visibles sur la peau tendre de l’intérieur des cuisses.

Quand Vlad quitta la table, rétablissant d’un geste vif l’ordre de son écharpe, ce fut pour s’affaler dans un fauteuil tout proche. Il proposa à Charles le canapé, et d’un signe de tête, il indiqua à Marie-Claude d’avancer jusqu’à lui. Sans qu’on le lui ordonne, la jeune femme se présenta à nouveau honteusement cambrée, jambes écartées, poitrine relevée et bras croisés sur la nuque. Elle savait cette position de nature lubrique, mais s’appliqua à l’exécuter au mieux. Elle prouvait ainsi sa soumission à Charles et à tous ceux auxquels il accordait ce droit.

Satisfait, Vlad lui demanda de pivoter et d’offrir à leurs yeux l’image de ses reins. Elle s’exécuta et crut bon d’écarter davantage ses fesses à deux mains pour donner la vision de ses parties intimes.

— Je crois qu’on en fera quelque chose !

Il se pencha sur la croupe offerte et détailla la profondeur du sillon en connaisseur. D’un doigt il apprécia la résistance et l’élasticité de l’épiderme avant d’introduire une main entre les cuisses pour prendre possession du sexe déjà congestionné. Il s’activa alors lentement, faisant monter le trouble dans les chairs, sous les yeux attentifs de Charles. Très vite, la jeune femme ne put s’empêcher d’onduler au rythme de la caresse et c’est terriblement honteuse qu’elle s’abandonna à l’intrusion, exagérant la cambrure des reins pour s’offrir davantage.

Quand Gwenn revint auprès des deux hommes, ce fut pour admirer le corps ruisselant de sueur qui se donnait sans condition à la main martyrisant son ventre. La belle rousse se plaça sous le regard de Marie-Claude et l’aida d’une voix rauque à exprimer son plaisir.

— Laisse-toi faire, c’est ça ! Viens, regarde-moi ! C’est bon !

Le travail de Vladimir et la voix de Gwenn eurent rapidement raison des résistances de la belle blonde qui se cisailla elle-même la fente trempée, par-delà les doigts de l’homme, dans un balancement rageur, avant de s’abandonner à un orgasme violent qui la laissa tétanisée de longues secondes, debout, face à ses tourmenteurs.

— Extraordinaire ! La voix de Vlad avait troublé le silence.

— Elle est faite pour jouir sous la honte. J’ai rarement rencontré une élève aussi douée. Il y a en elle le potentiel d’une femelle exceptionnelle.

Puis, se tournant vers Charles :

— Combien de sucres dans le café ?

La conversation s’éternisa. On abordait maintenant des sujets banals. Marie-Claude avait été autorisée à se rhabiller, terme pour le moins ambigu tant le voile du chemisier et la légèreté de sa jupe ne cachaient rien de sa beauté. Charles, un brin déçu, s’apprêtait à chercher un prétexte pour prendre congé quand Vladimir sembla s’intéresser de nouveau à la jeune femme.

— Viens là ! dit-il, complétant l’ordre d’un signe de la main.

Celle-ci se plaça face à l’homme et retint son souffle.

— Occupe-toi de moi ! Montre-moi comment tu sais satisfaire un homme !

Il écarta les jambes et, la jolie blonde, comprenant ce qu’il attendait d’elle, s’agenouilla pour ouvrir la braguette et extirper du pantalon un membre court mais épais qui affichait déjà des proportions impressionnantes. Elle caressa doucement le frein, entoura le gland congestionné à deux doigts et, d’un mouvement souple du poignet, commença un va-et-vient.

Avec toute la science érotique héritée de l’enseignement de Charles, elle défit de sa main libre la ceinture du pantalon pour se frayer un passage vers les couilles déjà fortement contractées. Elle enserra alors la base jusqu’à assurer sa prise, et poursuivit son va-et-vient salace. Puis, alors que l’homme à l’écharpe s’abandonnait à la caresse, elle baissa la tête, ouvrit ses lèvres en grand et avala le gland volumineux et écarlate. La langue entra immédiatement en action, affolant les sens masculins. En femme accomplie, elle sut le moment où l’homme allait partir.

Elle arrêta le jeu et retira ses lèvres pour observer les mouvements désespérés du membre qui réclamait l’orgasme.

Frustré, l’homme chercha à deviner les intentions de sa complice, quand celle-ci goba à nouveau l’extrémité du sexe. Elle attendit ainsi quelques secondes, sentant la vie masculine palpiter contre sa langue. Puis elle glissa ses lèvres plus profondément jusqu’à toucher le gland par le haut du palais. Enfin elle débuta un nouveau mouvement suave, rythmé par Vladimir qui s’était saisi à pleines mains de la chevelure blonde. Il n’était plus question qu’elle lui procure une autre frustration. Il s’assurait ainsi de sa satisfaction. Très vite, il bascula le point de non-retour et, en quelques saccades, projeta sa semence au fond de la gorge féminine, l’obligeant à avaler jusqu’à la dernière goutte.

C’est Gwenn qui releva son invitée. Ce fut elle aussi qui essuya les lèvres brillantes de salive avant d’amener la jeune femme devant Charles qui n’en pouvait plus. Elle la força à s’agenouiller, et Charles eut droit au même traitement que Vlad. Marie-Claude dut s’activer fébrilement sur la verge jusqu’à savourer le liquide crémeux.

Repus d’elle, les deux hommes partagèrent en silence un excellent cognac avant de reprendre la conversation. Vladimir aborda enfin le sujet Lorenzo. Il vanta le talent de l’Italien pour créer l’addiction érotique chez la gent féminine. Il n’avait pas son pareil, affirma-t-il, pour amener la femme à devenir femelle et que celle-ci vienne lui lécher les pieds jusqu’à ce qu’il daigne lui octroyer la jouissance. Il raconta par le menu l’histoire d’une amie qui avait quitté son mari pour sombrer dans une folie érotique et rejoindre le bel Italien. Bien sûr, il n’avait pas cédé aux désirs de la fille et celle-ci, perdant toute fierté, en était venue à dormir devant les grilles de la villa, espérant un geste ou un regard de Lorenzo. L’histoire avait très mal fini. Le mari avait tenté de la récupérer, avait tenté de lui faire recouvrer la raison, sans aucun résultat. La fille avait dès lors sombré dans une dépression profonde pour s’adonner bientôt à la drogue. Aujourd’hui, elle traînait sa peine de squat en squat, et si on entendait encore parler d’elle, c’était par les faits divers, au hasard d’une rafle de police.

Charles et Marie-Claude écoutaient, incrédules, les paroles de Vlad, rassurés de n’avoir pas sombré eux-mêmes dans ce type de drame. La jeune femme avait encore toute la confiance de Charles et elle-même comptait toujours sur la présence de son mari pour assurer son équilibre et sa sécurité. Elle éprouva une certaine fierté à n’être pas tombée dans l’addiction décrite par Vladimir. Certes, elle avait apprécié le traitement auquel elle avait été soumise, elle avait aimé la croix et la cravache, mais jamais, elle n’avait oublié Charles. Que ce soit Lorenzo, Vladimir ou un autre qui arrachait le plaisir de son ventre, le seul homme qui comptait véritablement dans sa vie, c’était Charles. Le destin les avait réunis et rien ne les séparerait. Elle s’approcha de lui et lui murmura quelques mots à l’oreille :

— Fais de moi ce que tu veux ! Offre-moi à qui tu veux ! Je serai ce que tu voudras que je sois, mais sache que je t’aimerai toujours.

Elle ponctua sa phrase d’un tendre baiser. Gwenn et son mari s’amusaient de sa candeur.

Deux jours chez Lorenzo n’avaient pas suffi à la modeler, mais ils savaient d’expérience qu’une semaine, ou plus, de stage, aurait des résultats plus probants et plus définitifs.

La femme rousse fit asseoir Marie-Claude sur ses genoux et, tout en s’introduisant sous la jupe, elle l’interrogea :

— Il t’a fouettée là ?

Ce n’était pas vraiment une question puisqu’elle connaissait la réponse. Elle savait les techniques de Lorenzo pour les avoir sans doute expérimentées elle-même. Sans attendre la réponse, elle poursuivit :

— Tu as joui ? Tu as joui, n’est-ce pas ? Une femme comme toi doit jouir sous la morsure du fouet.

Les joues de Marie-Claude devinrent écarlates. Elle balbutia une réponse inaudible avant de se soumettre à la main qui la fouillait. L’horrible rousse glissait plusieurs doigts dans les muqueuses humides. Marie-Claude s’ouvrait au mieux. Elle respirait difficilement sous les attouchements de plus en plus précis de son hôtesse, qui se délectait à jouer de son corps pour briser la montée du plaisir.

A peine devinait-elle, à d’infimes mouvements du bassin, ou aux gémissements plus rauques, que les vagues de l’orgasme montaient à la surface, elle cessait toute caresse et pinçait adroitement le pauvre clitoris.

Plusieurs fois, Marie-Claude demanda grâce, suppliant qu’on la laisse accéder au plaisir. Plusieurs fois, il lui fut refusé. Ce fut Gwenn qui, enfin lassée du jeu, accentua la pression de ses doigts sur le bouton intime. Vaincue comme chaque fois qu’on usait d’elle de cette façon, la blonde s’abandonna à l’extase.

Une sonnerie impérieuse retentit dans l’entrée. Vladimir se leva et revint accompagné d’un homme gras, bedonnant et mal rasé. Le tatoueur pénétra dans la pièce.

Gwenn possédait toujours Marie-Claude à pleine main. Elle ne changea rien à sa prise, l’avant-bras bien enfoncé sous la jupe retroussée. La nuit promettait d’être longue.

CHAPITRE XIII

Les bras en V au-dessus des épaules, les poignets emprisonnés dans les attaches métalliques de la croix, Marie-Claude se débattait en vain. Les chevilles solidement fixées dans les anneaux scellés au sol, elle ne pouvait qu’offrir sa nudité à la cravache.

Charles n’osait s’asseoir. Toute son attention était tendue vers le bas-ventre de sa compagne. Il suivait le travail de Lorenzo. L’extrémité plate de l’instrument frappait les lèvres fragiles du sexe avec un bruit mat. Aucune violence ni aucune volonté de déchirer les chairs. L’Italien semblait frapper avec retenue, simplement pour habituer sa proie au rythme régulier du cuir.

La douleur et l’excitation faisaient subtilement leur œuvre. Les grandes lèvres devinrent d’un brun très sombre, elles se détachaient désormais sur la peau claire de l’entrejambe. Et si la jouissance n’était pas encore au rendez-vous, c’est que la jeune blonde résistait désespérément à la montée du plaisir. Par un réflexe de fierté, elle s’acharnait à montrer aux deux hommes, mais surtout à celui qui la martyrisait, qu’elle n’était pas une fille facile. Il n’aurait pas le plaisir de la voir se tordre d’extase. Si elle s’était laissée aller lors du premier week-end, il n’en serait pas de même aujourd’hui.

Lorenzo ne changea rien au cérémonial. Il poursuivit la régularité de son travail sans s’attacher aux états d’âme de sa victime. Il savait pouvoir vaincre ses résistances et, comme le loup qui attendait le jour pour dévorer la chèvre, il attendait son heure.

Le feu qui couvait au creux du ventre de Marie-Claude se fit plus intense, plus insupportable aussi. La fusion de la douleur et du plaisir tourna à l’avantage du second et ce n’est que dans une tension extrême, en s’arc-boutant violemment contre le bois brut de la croix, et en concentrant toute son énergie sur le refus de l’abandon, qu’elle parvint à ramener le calme dans ses veines. Elle eut, pour un temps, le sentiment d’avoir vaincu son bourreau. Son cœur reprit un rythme régulier et elle respira à nouveau normalement. Le plaisir n’avait pas foudroyé son corps.

Trop fin psychologue, l’Italien avait suivi le manège et, faisant montre d’une certaine constance, il poursuivit sa frappe chirurgicale. Il visait juste et l’extrémité de la cravache ne s’éloignait que rarement du bourgeon violacé. Il évitait toutefois le tatouage. C’est là chose fragile, et il concentrait son attention à frapper un rien à gauche. Le rythme s’était fait plus rapide et s’il n’y avait toujours pas de véritable violence, la succession des coups devenait lancinante et presque hypnotique. De guerre lasse, Marie-Claude ne put empêcher à nouveau son corps de réagir suavement à l’action de la lame de cuir. Elle comprit très vite qu’elle ne pourrait longtemps refuser ce que ses sens réclamaient. De nouveau, elle banda ses muscles, secoua la tête en signe de dénégation, fit voler ses boucles blondes dans tous les sens et parvint, par miracle, à refouler très loin au fond de son ventre la vague du plaisir.

Par deux fois, elle avait réussi. Il pouvait désormais frapper tout son soûl, elle saurait se refuser.

Charles s’approcha et, à l’aide d’un mouchoir, épongea la sueur qui perlait sur son front. Dans le même temps, il croisa le regard féminin voilé par la fatigue. Elle savait qu’elle n’avait rien à attendre de lui, elle avait accepté de souffrir, elle souffrait et subirait tous les supplices qu’il souhaitait lui voir subir. Mais la tendresse qu’elle crut lire dans ses yeux lui donna la force de refuser l’orgasme une troisième fois.

Lorenzo frappait toujours la vulve, et si parfois, il ratait de peu le clitoris, c’était du simple fait des contorsions de sa victime. Bien qu’elle fût liée à la croix, elle parvenait en de rares instants, à se dérober à la douleur. Puis vint le moment où tout s’inversa dans le corps tourmenté. La succession des frappes et leur rapidité firent que la souffrance s’atténua pour laisser place à une sorte d’anesthésie locale. Par expérience, l’Italien comprit le processus et sut que s’il ne voulait pas décevoir son invité, il devait agir vite. Il s’agissait de donner à Charles ce qu’il était venu chercher, la jouissance de sa femme sous la cravache. Tout en poursuivant son travail, il sortit une fiole minuscule qu’il confia à Charles. Cela avait l’aspect de ces échantillons qu’on vous donne à l’occasion dans une parfumerie, un tube minuscule contenant un liquide vaguement brunâtre. En deux mots, il expliqua la manipulation : il fallait décapsuler, placer l’objet sous les narines de Marie-Claude en prenant garde de n’en pas renverser et obliger la jeune femme à respirer deux ou trois fois.

Charles n’en avait jamais vu, mais il comprit immédiatement avoir affaire à un poppers. Plusieurs revues avaient parlé de ce nouveau produit et s’il n’en voyait pas l’usage, il en savait le principe de base. D’un signe de tête, il fit signe à Lorenzo qu’il avait compris et déboucha le tube. D’une main ferme, il saisit la chevelure blonde et porta la fiole sous les narines de la crucifiée, la promenant de l’une à l’autre. Cela dura à peine quelques secondes avant qu’il ne sente plus aucune résistance.

Marie-Claude avait tenté de secouer la tête, mais son mari la maintenait solidement. Elle aspira contre son gré deux ou trois bouffées d’air et les vapeurs âcres pénétrèrent ses sens.

Sans qu’elle n’y puisse rien, toute son attention se porta sur le bruit mat de la cravache sur le bourgeon désormais écarlate. Le bruit s’amplifia dans sa tête pour devenir puissant et envahir chaque parcelle de son corps. Très vite, une bouffée de chaleur, comme jamais elle n’en avait connu jusqu’alors, naquit au creux du ventre pour s’étendre rapidement de l’intérieur des cuisses jusqu’à la pointe des seins. Elle eut la sensation fugace que sa tête allait exploser. Ce fut comme si quelque chose de vertigineux et d’indicible prenait possession de son corps et vivait en elle une vie autonome. Bouleversée, la jeune femme guetta les sensations étranges qui fusaient de son sexe. Elle ferma les yeux pour savourer le bonheur qui montait et vécut les longs spasmes venus du fond des reins. Vaincue, elle s’abandonna voluptueusement à l’abominable plaisir.

Satisfait de son œuvre, Lorenzo reprit la fiole des mains de Charles et replaça le bouchon. C’était un bon produit, songea-t-il, et il remit l’objet dans sa poche.

Charles s’attarda un instant sur le corps pantelant de sa compagne, corps encore secoué de tremblements. La jeune femme ouvrait grand la bouche et abandonnait son poids aux menottes qui la maintenaient à la croix, comme si son énergie l’avait abandonnée. Pourtant, l’explosion sensuelle n’avait pas duré plus d’une minute.

Le jeune homme n’osa intervenir. C’était Lorenzo qui menait le bal. Il y avait maintenant chez Charles comme du respect pour l’autorité naturelle de l’Italien.

Ce second voyage avait été provoqué par Gwenn. Ce fut elle qui mena l’affaire de bout en bout. Il y eut comme une guerre d’usure entre les deux femmes qui lassa Charles et l’obligea, plus ou moins à contrecœur, à satisfaire aux décisions de la compagne de Vladimir. A chaque rencontre, elle se plaignait de la fierté de Marie-Claude, de ses velléités d’indépendance et, probablement, du caractère un peu trop entier de la belle blonde. Sans doute aussi, était-elle jalouse de la beauté naturelle de celle-ci, non qu’elle-même fût desservie par la nature, mais les femmes haïssent naturellement celles qui leur font de l’ombre. Vladimir semblait s’intéresser de trop près et avec trop d’assiduité à la femme de Charles. Il l’utilisait désormais comme un nouveau jouet et Gwenn y trouva ombrage qui décida de la confier rapidement aux soins de Lorenzo. Il s’agissait de lui faire perdre un peu de sa superbe.

Il était dans l’esprit de tous, et même de Charles, que Marie-Claude reviendrait un jour à Saint-Lys. C’était là chose acceptée. La jeune femme ne s’appartenait plus et devrait compléter une éducation propre à faire d’elle l’amante la plus docile et la plus sensuelle, mais le premier séjour chez Lorenzo semblait encore trop frais à l’esprit de Charles. Il nourrissait tant d’autres idées pour s’amuser de sa compagne qu’il n’avait pas imaginé un retour si rapide au « dressage » – il se surprenait lui-même à employer le mot – et qu’il ne souscrivit à la proposition de Gwenn que contre sa volonté. La rousse avait probablement raison de vouloir soumettre Marie-Claude, mais il aurait été toujours temps de le faire.

Néanmoins, par plaisir autant que par obligation, Charles fut chargé de présenter la chose à sa femme. Gwenn avait déjà retenu une période précise et il n’était plus question de reculer, sauf à manquer à la parole donnée. C’est à ce moment-là qu’il comprit que leur vie intime ne leur appartenait plus. Il avait fait le choix de mener sa compagne sur des chemins de traverse, il s’agissait maintenant d’assumer. Toute chose à un prix.

Quand ils se présentèrent chez Lorenzo, celui-ci les accueillit simplement, comme il savait si bien le faire. Sans attendre, il convia Marie-Claude à filer dans sa chambre – celle qu’elle avait dû occuper précédemment – à prendre une douche, à passer les vêtements qui avaient été placés sur le lit à son intention et à revenir se présenter au salon.

Quand elle revint, vingt minutes plus tard, les deux hommes discutaient de jardinage et il y eut un moment paradoxal à entendre Charles vanter les arbres à feuillage caduc, Lorenzo expliquer l’élégante beauté des cèdres bleus au soleil de septembre et à voir l’étrange jeune femme, nue comme au premier jour, perchée sur des talons gigantesques et les jambes gainées de bas autofixants. Elle ne portait rien d’autre qu’un maquillage léger et son tatouage concentrait tous les regards.

Charles se félicita de la poitrine élégante qui faisait fi des lois de la pesanteur. Peu de femmes peuvent s’enorgueillir de porter si bien la nudité songea-t-il, et il posa un baiser amoureux au coin des lèvres de sa femme.

— Tu sais pourquoi tu es là ? questionna l’Italien d’une voix monocorde.

— Oui ! s’entendit-elle répondre.

— Tu sais que tu vas souffrir comme tu n’as jamais souffert ?

A cette phrase, qui paraissait une affirmation plutôt qu’une question, elle ne sut quoi répondre. Bien sûr qu’elle allait souffrir, elle ne pouvait oublier ce qu’elle avait déjà subi dans ces lieux, mais comment aurait-elle pu souffrir davantage ?

Elle savait par avance l’effroyable douleur que ça lui procurerait, mais elle savait aussi qu’elle serait jugée sur sa capacité à supporter l’épreuve et, ce qu’on attendait véritablement d’elle, à transformer cette douleur par le plus vulgaire des plaisirs.

— Tu sais que tu vas souffrir ?

— Je vais souffrir, murmura-t-elle.

— Ton mari va te laisser ici pour une dizaine de jours.

L’Italien pivota sur lui-même et, tout en s’adressant à Marie-Claude, regarda Charles.

— Tu sais ce que ça signifie ?

Et comme elle ne parlait plus, il poursuivit :

— J’ai tous les droits sur toi ! Ta bouche, tes seins, ton cul, ton sexe, tout ton corps m’appartient. Mais tu as de la chance ! Certains m’amènent leur maîtresse pour en faire une pute, d’autres viennent ici pour élargir l’anus de leur compagne ; toi tu as de la chance. Je dois t’apprendre à jouir dans la souffrance. A vrai dire, je dois t’apprendre à jouir de la souffrance.

Il appuya fortement le « de » et, tout en continuant à dévisager Charles, il reprit :

— Tu verras, c’est très simple à faire. Déjà dans une semaine tu ne pourras plus te passer de la cravache, et dans dix jours, tu te traîneras à mes pieds pour réclamer ton dû. Elles le font toutes !

— Vous êtes bien sûr de vous ! crut bon de lâcher Marie-Claude.

Aussitôt, elle se mordit les lèvres.

L’Italien se plaça devant elle. Les mains posées sur les hanches, le menton haut, il la toisa sans vraiment insister. L’acier de son regard la glaça. Elle regretta amèrement sa réflexion. Puis il la prit par le bras et la força à avancer à ses côtés sans se soucier de l’équilibre précaire que lui conférait la hauteur des talons. En quelques pas, il l’entraîna jusqu’à la salle de torture où trônait toujours la croix de Saint-André. Charles suivit le couple et assista à toute la scène. Il vit l’aisance avec laquelle Lorenzo fixa les menottes à la jeune femme, ainsi que la facilité avec laquelle il lui écarta les jambes jusqu’à ce que les chevilles atteignent les anneaux fixés dans le sol.

Marie-Claude venait de jouir. Et comme l’avait promis son bourreau, elle avait joui sous la plus épouvantable des douleurs. Charles avait suivi la progression du phénomène et avait été surpris par l’utilisation du poppers. Les drogues n’étaient pas prévues dans le contrat passé avec l’Italien. Dans la fièvre du moment, il avait exécuté les ordres mais, l’excitation retombée, une foule de questions se bousculaient dans sa tête. A peine eut-il quitté la pièce, il questionna son hôte :

— Quel était ce produit ?

— Un simple poppers ! Ne vous inquiétez pas !

— Mais encore ?

— Nitrite d’amyle, un simple vasodilatateur utilisé en cardiologie. En fait on utilise ses effets secondaires. C’est un produit amusant qui stimule l’ivresse sexuelle. En fait, contrairement au Viagra qui n’a qu’un effet mécanique, le poppers agit directement sur le désir. Il a un effet presque immédiat et agit dans un espace très court, une à deux minutes. Il multiplie le désir sexuel. C’est comme une explosion violente à laquelle on ne peut résister.

— C’est dangereux ? demanda Charles, avide d’être rassuré.

— Comme toute la chimie, ça présente des inconvénients, mais ça présente aussi des avantages. Il n’y a pas d’accoutumance physique comme avec les drogues classiques.

Toujours dans l’angoisse d’avoir été trop loin, Charles précisa ses questions.

— Il y a des risques pour la santé ?

— Oui. Ne jamais mettre le produit en contact avec la peau. Cela provoque des brûlures parfois irréversibles. C’est un produit à utiliser avec beaucoup de précaution.

Charles apprit ainsi que le poppers était à déconseiller aux cardiaques, ce qui n’était pas le cas de Marie-Claude, et que l’association avec le Viagra conduisait à une mort certaine. Lorenzo expliqua aussi quelques risques annexes, tels que la perte d’érection chez l’homme et conclut par des paroles rassurantes. Il ne s’agissait pas de traiter Marie-Claude au poppers pendant dix jours. C’était totalement exclu et vraiment dangereux. Il n’avait utilisé le produit que pour stopper les résistances de sa patiente. Il n’était pas question pour lui d’axer le dressage sur cette technique.

Quand Charles quitta Saint-Lys, il n’était qu’à demi rassuré, mais savoir les poignets de sa femme liés aux branches de la croix, l’imaginer se soumettre encore et encore à la volonté de Lorenzo… il eut une érection.

CHAPITRE XIV

Comme prévu, dix jours plus tard, Charles reprit la route de Saint-Lys. Il pleuvait, et la campagne était grise. Le jeune homme conduisait distraitement. Pendant dix jours, il n’avait eu de cesse d’imaginer le corps de Marie-Claude se tordant sous le fouet, se soumettant au plaisir qu’on lui imposait. Il se délectait de la fièvre permanente dans le ventre de la jeune femme. Il se sentait fier d’elle, fier de ce qu’elle subissait pour lui, fier qu’elle accepte d’apprendre à jouir dans la souffrance. Il devinait confusément qu’il n’y avait pas plus grande preuve d’amour. Il la devinait se donnant au plaisir qu’on lui arrachait de force et jusqu’à cet instant, alors qu’il quittait l’autoroute, il éprouvait un violent désir pour la belle blonde. Ce furent les crissements du gravier qui le sortirent de sa rêverie.

Lorenzo l’accueillit simplement, sans plus de cérémonial que les fois précédentes. Il y avait un contraste saisissant entre la simplicité de l’Italien, son aspect sympathique, voire presque amical, et l’objet de leur rencontre. S’engagea alors une conversation banale. L’Italien s’enquit de la circulation et Charles vanta la tranquillité de la propriété. Il mourait d’envie d’avoir des nouvelles de Marie-Claude, mais n’osait aborder le sujet le premier. Il attendait avec impatience quelque information et surtout un résumé de ce qu’elle avait dû subir durant dix jours, mais il se forçait à afficher un certain détachement. Surtout ne pas laisser entendre à Lorenzo la profondeur des sentiments qui le liaient encore à Marie-Claude.

L’Italien, comme s’il jouait au chat et à la souris avec son invité, se fendit de quelques ronds de jambe supplémentaires, avant de le faire entrer. Ils échangèrent encore quelques banalités, mais, à peine la porte du salon franchie, le ton changea. Il ne fut plus question d’autre sujet que Marie-Claude. Elle avait passé dix jours de formation – Lorenzo employa le mot « dressage » – qui semblaient avoir porté les fruits que chacun attendait.

Gwenn et Vladimir avaient eu raison de conseiller Charles et de la mener sur cette voie. La jeune femme se révélait particulièrement douée pour la soumission, et il se félicitait d’avoir su exploiter cette facette de sa personnalité pour obtenir des résultats qui dépassaient toutes les espérances. Lorenzo s’étendit sur la facilité avec laquelle elle avait appris à jouir sous la cravache et s’excusa même auprès de Charles si d’aventure, elle ne trouvait plus le plaisir que de cette manière. C’était le risque majeur de ce type de pratiques. Il conta succinctement l’histoire d’une ancienne stagiaire, confiée par un amant pervers, et qui, ne pouvant plus se passer de ses services, venait au portail de la propriété quémander sa dose de jouissance.

Charles fit le parallèle avec la femme dont lui avait parlé Vladimir.

Quand elle parut, harnachée de cuir, l’entrejambe violemment occupé par deux énormes simulacres masculins maintenus au moyen d’une sangle verticale, et la poitrine martyrisée par un ingénieux système dont les pointes pénétraient profondément autour des mamelons, Charles tenta de lui sourire et d’attirer son attention. Un volumineux bâillon distendait ses lèvres et lui donnait l’aspect d’un animal farouche. Les chevilles entravées, se déplaçant difficilement, elle n’eut aucun regard pour celui qui était encore son mari.

Elle passa près de lui, sans qu’il puisse lire dans ses yeux autre chose qu’une absence totale de vivacité, un voile proche de la folie. Il la suivit encore un instant, eut envie de se précipiter vers elle, de la prendre dans ses bras, de fuir cet endroit maléfique. Il tenta de hurler, mais tout ce que sa gorge put émettre ce fut un vague borborygme.

Elle disparut par la porte qui ouvrait la salle des tortures. Il la vit encore se diriger elle-même, comme aspirée, vers les épouvantables instruments qui avaient fait d’elle un animal soumis à la douleur et au plaisir. Sans que personne ne la guide, elle marchait vers le supplice.

Quand elle arriva à hauteur de la croix, elle pivota, attendit qu’on veuille bien s’occuper d’elle. Son regard s’éclaira à l’approche de Lorenzo ; elle sembla suivre fiévreusement la préparation dont elle était l’objet. Dans un premier temps, l’Italien détacha la ceinture qui enserrait la taille, puis il défit les sangles qui maintenaient les simulacres dans ses entrailles.

Sans difficulté, juste avec un humiliant bruit de succion, il retira les deux énormes mandrins qui laissèrent des chairs mortifiées et ouvertes. Lorenzo, s’excusant auprès de Charles de ne pas souffrir les cris de ses victimes, laissa le bâillon en place. Il y a des paradoxes qui ne s’expliquent pas. Il attacha une corde à la cheville droite et tira la jambe jusqu’à passer la corde dans l’anneau fixé au sol. Il procéda de même pour l’autre cheville. Marie-Claude aida à la manœuvre pour satisfaire à l’écartèlement qu’on voulait de ses cuisses.

Elle se trouvait ainsi en position pour recevoir la souffrance qu’on n’allait pas manquer de lui infliger. L’Italien s’occupait maintenant des poignets. Il les fixait haut sur la croix, étirant violemment les bras de sa victime. Le jeu ne consistait pas seulement à donner l’image d’un corps écartelé : il s’agissait aussi de tendre chaque muscle, chaque articulation jusqu’à la limite de tension. C’était une façon de préparer l’esprit à la douleur prochaine, mais aussi d’empêcher la victime de se soustraire au supplice.

Sans qu’il le voulût, par simple réflexe, le corps de Charles réagissait à ces préparatifs. Il se laissait aller à exhiber une excroissance révélatrice sous la ceinture. Il appréciait plus qu’il ne l’aurait imaginé la vue de ce corps enchaîné, offert à toutes les dépravations, livré à toutes les concupiscences. Sans aucune honte, il plongea sa main gauche dans la poche du pantalon et, par de discrètes manipulations, s’amusa à maintenir l’état d’excitation qui troublait son bas-ventre.

Tout se déroula ensuite selon le cérémonial habituel. L’érotisme est un art dans lequel désordre et approximation n’ont pas leur place. Lorenzo proposa un siège à Charles et, sur un râtelier mural d’où pendaient de nombreux accessoires de cuir, fit le choix d’une cravache qui semblait plus fine que les autres. Il en testa la souplesse sur la peau tendre des seins avec satisfaction, puis descendit son bras pour s’amuser de l’intérieur des cuisses. C’était une façon pour lui d’assouplir son poignet. Dans le même temps, il donnait à sa victime un avant-goût de ce qui l’attendait. Il n’est pas mauvais de préparer l’esprit à ce que le corps va subir. C’était l’un des principes de base des tribunaux de l’Inquisition. Enfin, il s’attaqua au renflement pubien, tout près du tatouage, avant de concentrer les coups sur l’organe le plus sensible de l’anatomie féminine.

Dans la minute qui suivit, et à la surprise de Charles, le plaisir tétanisa une première fois la jeune femme. Il n’avait fallu à l’Italien qu’une poignée de frappes pour ouvrir les vannes de l’extase. Sans s’apitoyer sur les larmes qui coulaient maintenant aux joues de Marie-Claude, il poursuivit le jeu avec une régularité de métronome.

Quelques minutes de ce traitement, et c’est par des feulements rauques, des convulsions violentes qu’un nouvel orgasme signala sa venue. Il secoua le corps de la suppliciée pour s’achever dans un ultime frisson. La jeune femme restait suspendue à la croix, les tempes luisantes de sueur, les yeux hagards, à réclamer avidement d’autres jouissances.

Toute cette scène fut comme un coup de poignard dans le cœur de Charles. A demi perdu dans une souffrance indicible, il parvint à détacher son regard du corps torturé de sa compagne et s’appuya contre le mur pour garder l’équilibre. Il chercha son souffle. Il réalisait qu’il n’y aurait plus jamais de Marie-Claude. La jeune femme, vive et gaie qu’il avait menée la première fois chez Lorenzo, cette jeune femme qui posait à l’occasion ses boucles blondes sur son épaule, celle qui ronronnait contre son cœur après l’amour, cette femme-là n’existait plus, n’existerait jamais plus. Le changement était tel, son regard était devenu si vide et si fiévreux qu’il sut qu’elle avait atteint l’état sublime de l’addiction sexuelle. Elle était devenue femelle.

Il avait tant espéré ce moment, avait tant rêvé d’elle comme d’un objet sexuel qu’à force de persévérance il était arrivé à ses fins. Mais jamais au grand jamais, il n’aurait imaginé qu’à peine le but atteint, qu’à peine la transformation de sa femme effective, il se reprocherait d’y être parvenu. A la voir ainsi dénuée de toute personnalité, vidée de tout ce qui faisait son charme, ravalée au rang d’animal dépravé, soumise à des désirs aussi primaires que sauvages, prête à toutes les bassesses pour les satisfaire, il sut qu’il avait été trop loin.

Quand Lorenzo eut fini de satisfaire Marie-Claude, quand elle fut épuisée d’avoir trop joui, il lui ôta le bâillon. Elle garda la bouche ouverte sur le vide, et quand Charles lui posa la question fatidique, elle détourna son regard pour bredouiller une vague réponse. Non, elle ne voulait pas rentrer. Elle aimait toujours Charles, mais son corps réclamait de rester à Saint-Lys. Elle n’en dit pas plus.

La mort dans l’âme, le jeune homme tenta une nouvelle approche ; sans plus de succès : sa femme paraissait désormais avoir perdu toute personnalité. Elle avait le regard fuyant et le visage blême des gens qui n’osent plus dire la vérité. Une nouvelle fois, Charles tenta de réveiller la poupée nue qui se laissait pendre aux branches de la croix. Il obtint la même réponse.

Désespéré, désarçonné par une situation qu’il n’avait pas envisagée, Charles s’excusa auprès de Lorenzo, prétexta un rendez-vous urgent, quitta la villa. Il se disait qu’il reviendrait la chercher, que ça ne durerait pas, que ce n’était qu’une toquade. Mais au fond, il savait déjà que tout était fini.

Deux jours plus tard, il revint à Saint-Lys pour une ultime tentative. Lorenzo l’accueillit avec diplomatie mais fermeté. Marie-Claude refusait de le rencontrer. Du moins, c’est ce que l’Italien laissa entendre. Dans sa douleur, Charles imaginait la jeune femme quelque part dans la villa, peut-être sur la croix, à réclamer sa jouissance. Il pensa forcer la porte du couloir, mais se ravisa. Cette épreuve était déjà difficile ; il ne voulait pas ajouter le ridicule. Il essaya de parlementer, de négocier une entrevue, quelques minutes lui suffiraient, mais rien n’y fit.

Son hôte comprenait très bien, mais lui demandait d’être raisonnable. Elle avait choisi de son plein gré de rester vivre ici. Contrairement à son habitude, Lorenzo avait accepté. Il la trouvait particulièrement douée et lui avait offert l’hospitalité pour un temps indéterminé. Il n’y avait plus à revenir là-dessus. Avec difficulté, l’Italien parvint à reconduire Charles jusqu’à sa voiture et s’assura de son départ.

Le ventre noué, celui-ci s’engagea sur l’autoroute vide à cette heure.

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — SéANCES MAJEURES / ISABELLE DELANGE

E00002 — DOGGING / FRéDéRIC MANCINI

E00003 — LA CASTRATRICE / LINO LECHêNE

E00004 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00005 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00006 — L'HOMME SOUMIS / ALéGAREC

E00007 — ESCORT GIRL / ALYSSON HEFFNER

E00008 — HôTESSES DE CAISSE / GAëLLE BERTIGNAC

E00009 — L'éPOUSE LIBERTINE / HERVé GRATIANO

E00010 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00011 — PERVERSIONS DISCRèTES / ADRIEN CAREL

E00012 — MOITEURS MALGACHES / AURORE TAVERNIER

E00013 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00014 — LA FILLES AUX BOTTES / FRéDéRIC MANCINI

E00015 — CHAUDES BEURETTES / FRéDéRIC MANCINI

E00016 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00017 — HONK KONG DOLLY / MOERA COON

E00018 — TRANSGENRE / SOFIA AZURIA

E00019 — NUITS D'ASIE / PATRICK SAINT-JUST

E00020 — LA FEMME à L'ENVERS / ADRIEN CAREL

E00021 — MES FESSéES / STELLA O.

E00022 — LES SCANDALEUSES / CORNELIUS

E00023 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00024 — FOLLES NUITS AU ZAïRE / PATRICK SAINT-JUST

E00025 — INSATISFAITE / ADRIEN CAREL

E00026 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00027 — LES PRéDATRICES / CARLO VIVARI

E00028 — HAPPY FUCKING / MARC BERJAUD

E00029 — L'INSTITUT DES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00030 — LE CONTRAT / CORNELIUS

E00031 — DES MAîTRESSES EXIGEANTES / GILLES DE SAINT-AVIT

E00032 — GLORY HOLES / FRéDéRIC MANCINI

E00033 — PRêTE à TOUT POUR RéUSSIR / PATRICK SAINT-JUST

E00034 — LE VALET / CHRISTOPHE SIéBERT

E00035 — FLEURS LASCIVES / ITALO BACCARDI

E00036 — REALITY SHOW / BERNARD MARGERIDE

E00037 — LE MANGE-FEMMES / CHRISTOPHE SIéBERT

E00038 — DRESSAGE CONJUGAL / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00039 — LES JOUETS DE THéRèSE / ACHILLE LETTON

E00040 — DE VRAIES POUPéES / FRéDéRIC MANCINI

E00041 — LA PUNITION / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00042 — SOUMISSION / GILLES DE SAINT-AVIT

E00043 — CHAUDASSE ! / CHRISTOPHE SIéBERT

E00044 — CHAUDS LES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00045 — LUBRIQUES TROPIQUES / SYLVAIN PARKER

E00046 — FEMME FONTAINE / STELLA O.

E00047 — PLAISIRS SECRETS / ANITA WERTHER

E00048 — LE SANG DES FEMMES / CHADORLE

E00049 — FUCKING MACHINES / FRéDéRIC MANCINI

E00050 — LE SEX MASTER / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00051 — CULS ET CHEMISES / ITALO BACCARDI

E00052 — TRADITIONS PERVERSES / CLAUDE DELBOUIS

E00053 — DéTOURNEMENTS / CHRISTOPHE SIéBERT

E00054 — CERCLES VICIEUX / MARIE DANGE

E00055 — LES AMOURS ROUGES / SYLVAIN PARKER

E00056 — HUMIDITéS / FRéDéRIC MANCINI

E00057 — DRESSAGE D'UNE SECRéTAIRE / ALéGAREC

E00058 — DOCILE / CHRISTOPHE SIéBERT

E00059 — LE SERVANT / CARLO VIVARI

E00060 — LES NUITS DE CUIR / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00061 — EXHIBITIONS CONJUGALES / HERVé GRATIANO

E00062 — LE RENIFLEUR / XAVIER CHâTILLIEZ

E00063 — JEUX D'UNE INSOUMISE / SYLVAIN PARKER

E00064 — MI-PUTE, MI-SOUMISE / CHRISTOPHE SIéBERT

E00065 — JEUX DE FILLES / MARIE SALAMA

E00066 — CROUPES / FRéDéRIC MANCINI

E00067 — LA PERVERSION DE CHARLOTTE / CLAUDE DELBOUIS

E00068 — L'INQUISITEUR / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00069 — SOUILLURES / FRéDéRIC MANCINI

E00070 — LA BELLE-SœUR LUBRIQUE / ANONYME

E00071 — EXPéRIENCES / JéROMINE

E00072 — LA MAîTRESSE ASSERVIE / SYLVAIN PARKER

E00073 — COQUINE DESTINéE / ALéGAREC

E00074 — TRAVAUX SEXUELS D'INTéRêT GéNéRAL / FRéDéRIC MANCINI

E00075 — SéANCES MAJEURES / MARIE MASSARI

E00076 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00077 — DOGGING / FRéDéRIC MANCINI

E00078 — LA CASTRATRICE / LINO LECHêNE

E00079 — PERVERSIONS DISCRèTES / ADRIEN CAREL

E00080 — L'éPOUSE LIBERTINE / ANONYME

E00081 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00082 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00083 — HôTESSES DE CAISSE / FRéDéRIC MANCINI

E00084 — L'HOMME SOUMIS / ALEGAREC

E00085 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00086 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00087 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0886-9
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1650-5
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com